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TANJUNG SELOR - Pemerintah 
Kabupaten Bulungan melalui Asis-
ten Pemerintahan dan Kesejahter-
aan Rakyat, Jamal membuka taha-
pan pembinaan finalis pemilihan 
Putri Otonomi Daerah Kabupaten 
Bulungan Tahun 2024, bertem-
pat di Ruang Rapat Sekda, Rabu 
(17/4/2024). 

Dalam kesempatan tersebut, Asis-
ten I Jamal berpesan, agar pembi-
naan yang berlangsung selama dua 
hari ke depan, dapat diikuti dengan 
sungguh-sungguh.

“Karena sang juara nantinya, 
adik-adik sekalian membawa nama 
baik Kabupaten Bulungan di ajang 
pemilihan Putri Otonomi Indonesia 
di tingkat nasional,” ujar Jamal. 

Dia katakan, tahapan Pemilihan 

Putri Otonomi Daerah Kabupaten 
Bulungan tahun 2024, telah dimu-
lai dengan pendaftaran secara on-
line sejak 4 Maret 2024. Kemudian 
dilanjutkan dengan tahapan selek-
si administrasi dan pengamatan 
langsung atau fact finding, serta 
pengumuman calon finalis. 

“Setelah tahapan pembinaan pada 
17 dan 18 April, rencananya pada 22 
April 2024 akan dilaksanakan Grand 
Final,” tuturnya. 

Diketahui, pemilihan Putri Oto-
nomi Daerah merupakan salah satu 
program tahunan Asosiasi Pemer-
intah Kabupaten Seluruh Indonesia 
(APKASI), yang menjadi wadah un-
tuk mendapatkan putri daerah ter-
baik yang akan mewakili pemerin-
tah kabupaten pada ajang pemilihan 

Putri Otonomi Indonesia di tingkat 
nasional.

Hal itu sebagai salah satu bentuk 
mempromosikan seluruh poten-
si daerah, mulai dari seni budaya, 
pariwisata, sumber daya alam, serta 
berbagai potensi lainnya yang ada 
di daerah.

Masih di kesempatan yang sama, 
Jamal menegaskan, Putri Otonomi 
Daerah merupakan salah satu mitra 
strategis Pemkab Bulungan untuk 
mengenalkan maupun mempro-
mosikan potensi-potensi yang ada 
di Bulungan kepada dunia luar. “Den-
gan begitu potensi lokal di daerah 
yang kita miliki, dapat lebih dikenal 
skala luas,” pungkasnya.(tin)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

Pembinaan terhadap putri Otonomi daerah oleh pemerintah Kabupaten Bulungan. 

Pemilihan Putri Otonomi Daerah 
Masuk Tahap Pembinaan Finalis



KAMIS
18 APRIL 2024 3

TANJUNG SELOR



KAMIS
18 APRIL 2024 4

TANJUNG SELOR - Guna memin-
imalisir terjadinya kecelakaan ber-
lalulintas, Personel Ditlantas Polda 
Kaltara Laksanakan gatur lalu lin-
tas pasca lebaran Idul Fitri 1455 H, 
bertempat di jalan Sengkawit, Rabu 
(17/4/2024).

Polantas merupakan unsur utama 
di Kepolisian yang memiliki tang-
gungjawab tugas kesehariannya di 
jalan raya. Personel menjalankan 
tugasnya dengan penuh tanggung 
jawab, mengatur lalu lintas guna 
mencegah terjadinya angka ke-
celakaan di jalan raya. 

“Tugas mereka bukan hanya 
mengatur arus kendaraan, tetapi 
juga memberikan edukasi dan him-
bauan keselamatan kepada penggu-
na jalan,” kata Kabid Humas Polda 
Kaltara, Kombes Pol Budi Rachmat, 
Rabu (17/4/2024). 

Polri hadir, kata dia untuk melayani 
dan melindungi masyarakat. Melalui 
kegiatan pengaturan lalu lintas ini, 
diharapkan dapat  memastikan ke-
lancaran arus lalu lintas dan kesela-
matan semua pengguna jalan.

Kegiatan ini menjadi bagian ru-
tin dalam upaya Polda Kaltara un-

tuk memberikan pelayanan prima 
kepada masyarakat. “Setiap hari, 
Gatur ini tetap aktif melakukan 
pengaturan lalu lintas, terutama di 
titik-titik rawan kemacetan dan ke-
celakaan,” ulasnya. 

Personel melakukan pengaturan 
lalu lintas di titik-titik rawan kemac-
etan, ini dilakukan demi keselamatan 
bersama dan untuk meminimalisir 
angka kecelakaan. (adv/tin/and)

Editor: Andhika

HUMAS POLDA KALTARA

Personel Ditlantas Polda Kaltara saat mengatur arus lalulintas di Jalan Sengkawit Tanjung Selor.

Gatur Lalulintas Rutin Dilaksanakan Personel Polda Kaltara 
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TENGGARONG - Sejumlah lokasi 
tempat wisata di Kutai Kartanegara 
(Kukar), dipenuhi para pelancong 
di berbagai daerah. Yang bertepa-
tan dengan momen libur panjang 
Idulfitri 1445 Hijriah. Baik itu yang 
dikelola oleh Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab) Kukar, maupun yang 
dikelola oleh pihak swasta.

Salah satunya destinasi wisata 
Danau Semayang yang terletak di 
Desa Semayang, Kecamatan Keno-
han. Dimana wisata ini menyajikan 
keindahan, berupa matahari terbe-
nam inipun menjadi primadona bagi 
masyarakat. 

Ketua Pokdarwis Dikmalestari 
Danau Semayang, Mariatul Husna, 
mengatakan selama libur lebaran 
ada peningkatan jumlah kunjungan. 
Yakni sejak H+1 Idulfitri 1445 Hijri-

ah. “Libur lebaran ini perharinya itu 
sekitar 500 pengunjung yang datang 
dan yang terbanyak datang itu dari 
luar,” ujar Husna. 

Lebih lanjut, Husna menyebutkan 
saat ini wisatawan yang berkun-
jung di Danau Semayang selain 
dapat menikmati keindahan Danau 
Semayang, mereka juga dimanja-
kan dengan berbagai fasilitas yang 
disediakan oleh Pokdarwis Dikmal-
estari. Diantaranya seperti wisata 
susur Danau Semayang. 

“Kami sediakan paket wisata un-
tuk susur Danau Semayang dengan 
biaya per orangnya itu sebesar Rp 20 
ribu/orang, setiap perahu akan diisi 
sebanyak 12 orang,” katanya. 

Selain itu, ada pula homestay na-
mun penginapan tersebut belum 
dapat digunakan sepenuhnya. Se-

dangkan untuk biaya masuk akan 
dikenakan tarif sebesar Rp 3 ribu 
per orangnya. 

“Yang dikenakan tarif biaya itu 
ketika ingin masuk ke area homestay 
itu dikenakan tarif biaya Rp 3 ribu 
per orangnya, disitu pengunjung 
diperbolehkan untuk melakukan 
swafoto dan juga piknik bersama 
keluarga,” terangnya. 

Diketahui, Danau Semayang yang 
memiliki luas kurang lebih 13 ribu 
hektare ini, memiliki daya pikat 
yang menarik. Mulai dari karakter-
istik pemukimannya yang unik, ak-
tivitas warga yang mayoritas adalah 
nelayan, hingga spot atau tempat 
foto yang menarik dengan peman-
dangan bentang alam Danau  Se-
mayang. (adv)

ISTIMEWA

Wisatawan yang berkunjung di Danau Semayang.  

Danau Semayang Dipadati Pengunjung 
Saat Libur Panjang Idulfitri 
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TENGGARONG - Meski baru di-
operasikan sejak awal Januari 2024 
lalu, Taman Wisata Emastri Park 
Batuah kini menjadi idola baru. Ter-
utama bagi pelancong asal Desa Bat-
uah sendiri, Kutai Kartanegara (Ku-
kar) dan beberapa kabupaten kota 
sekitarnya. Terlebih taman wisata 
ini berada di Jalan Poros Balikpa-
pan-Samarinda, yang bisa diakses 
oleh Kukar, Samarinda dan Balik-
papan.

Tidak hanya rainbow slide yang 
paling digandrungi oleh pelancong 
untuk menghabiskan libur panjang 
lebaran 2024 dan akhir pekan. Kini 
Taman Wisata Emastri Park terus 
membangun kora-kora, lampion, 
komedi putar, biang lala, kolam re-
nang. Yang kini siap dioperasikan 
dan memanjakan pengunjung yang 
datang.

“Lebaran, seluruhnya akan diop-
erasikan, sehingga pengunjung akan 
merasakan sensasi masing-masing 

permainan dan tentunya akan ban-
yak pilihan,” jelas Ilham, pengelola 
Taman Wisata Emastri Park Batuah.

Untuk menarik pengunjung saat 
libur lebaran kali ini, pengelola 
masih menggratiskan biaya masuk. 
Hanya dikenakan biaya retribusi 
parkir dan tiket untuk wahana yang 
ingin dinikmati para pelancong. Ke-
bijakan ini diambil sebagai bentuk 
memberikan kenyamanan kepada 
pengunjung. Sehingga mereka yang 
datang akan mendapatkan keun-
tungan dan merasakan permainan 
sepuasnya. 

“Kami berharap kehadiran wisata 
menjadi bagian dari memberikan 
hiburan warga, sehingga warga 
bisa marasakan dampak kehadiran 
wisata. Kalau masalah keuntungan 
tentu kami juga ingin mendapatkan, 
namun yang utama ada menghadir-
kan kebagian kepada warga, teru-
tama warga Batuah,” sambungnya.

Sementara itu, Kepala Desa Bat-

uah, Abdul Rasyid, menyebut had-
irnya Taman Wisata Emastri Batu-
ah tentu akan memberikan dampak 
yang sangat baik bagi warga Batuah. 
Sehingga warga tidak perlu jauh un-
tuk merasakan wahana permainan 
yang menguji adrenalin. “Warga 
Batuah tidak akan pergi jauh-jauh 
lagi. Kalau ada yang bagus, lokasin-
ya dekat untuk apa pergi jauh lagi,” 
ungkapnya.

Selain memberikan dampat posi-
tif untuk warga, kehadirannya juga 
akan mengangkat nama Desa Batu-
ah. Apalagi selama ini memang Desa 
Batuah belum memiliki lokasi wisa-
ta, sehingga sulit memperkenalkan 
Desa Batuah. 

“Insya Allah Batuah akan semakin 
dikenal dan tentunya akan mem-
berikan multi efek, terutama akan 
banyak tumbuh usaha-usaha baru 
yang akan memberikan tambahan 
penghasilan untuk warga sekitar,” 
tandasnya. (adv)

ISTIMEWA

Lokasi Taman Wisata Emastri Park Batuah.

Miliki Rainbow Slide, Taman Emastri Park 
Diserbu Wisatawan Saat Libur Lebaran
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TANJUNG SELOR - Satu per satu 
partai politik di Kabupaten Bulungan 
membuka ruang untuk penjaringan 
bakal calon kepala daerah, men-
yongsong pemilihan kepala daerah 
(Pillkada) November akan datang.

Salah satunya Partai Golongan 
Karya (Golkar), saat ini telah membu-
ka ruang penjaringan untuk bacalon 
kepala daerah  yang dipersiapkan un-
tuk kontestasi politik tahun 2024.

Sekretaris Dewan Pimpinan Daer-
ah (DPD) Partai Golkar Bulungan, 
Muhammad Idris mengatakan, 
penjaringan dibuka sejak 17 April 
hingga 1 Mei 2024.

“Mulai Hari ini (17 April) DPD 
Golkar Bulungan hanya membuka 
pendaftaran atau penjaringan wakil 
bupati,” ujarnya, Rabu (17/4/2024). 

Pria yang juga menjabat ketua tim 
penjaringan calon kepala daerah Par-
tai Golkar Bulungan ini menambah-

kan, pengambilan formulir dimulai 
sejak 17 hingga 22 April.

Sementara, untuk pengembalian 
formulir dan verifikasi kelengkapan 
persyaratan dimulai pada 27 April 
sampai 1 Mei 2024.

Idris sapaan akrabnya menjelas-
kan, pendaftaran Bacalon Wabup 
dibuka untuk menindaklanjuti su-
rat perintah dari DPD Partai Golkar 
Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) 
Nomor : Sprin-007/DPD/GOL-
KAR-KALTARA/IV/2024 tentang 
Penjaringan Calon Kepala Daerah di 
seluruh kabupaten dan kota di kaltara.

“Atas dasar itulah, Partai Golkar 
Kabupaten Bulungan dengan cepat 
merespon dan mengadakan rapat 
internal untuk melakukan penge-
sahan tim penjaringan,” jelasnya.

Idris menegaskan, terkait calon Bu-
pati Bulungan pihaknya telah memu-
tuskan untuk kembali mengusung 

Syarwani yang saat ini menjabat Bu-
pati Bulungan atau Petahana.

“Syarwani sebagai kader terbaik 
Partai Golkar yang juga menjabat 
ketua DPD Golkar Kaltara. Beliau 
mendapat dukungan penuh dari 
seluruh kader melalui surat dukun-
gan pengurus Partai Golkar di 10 
kecamatan,” tegasnya. 

Ia menambahkan, hasil penjar-
ingan Bacalon akan diusulkan ke 
Dewan Pimpinan Pusat (DPP) untuk 
ditetapkan menjadi pasangan calon 
Bupati dan wakil Bupati Bulungan 
Periode 2024-2029.“Kita ditingkat 
DPD II hanya membuka dan melak-
sanakan penjaringan dan selanjut-
nya meneruskan ke DPD dan DPP,” 
pungkasnya.(tin)

Editor: Yusva Alam

IST

Sekretaris DPD Golkar Bulungan, Muhammad Idris. 

DPD Golkar Bulungan Hanya Buka 
Penjaringan untuk Calon Wakil Bupati
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TANJUNG SELOR - Laporan 
Keuangan Pemerintah Daerah 
(LKPD) Kabupaten Bulungan tahun 
2023 telah diserahkan ke Badan Pe-
meriksa Keuangan (BPK) RI per-
wakilan Kaltara. 

Bupati Bulungan Syarwani men-
gungkapkan, BPK akan melakukan 
audit yang lebih rinci terhadap LKPD 
yang diserahkan. Hal itu dilakukan, 
dengan tujuan untuk memberikan 
rekomendasi perbaikan.

Diungkapkan Syarwani, Audit 
yang dilakukan difokuskan pada 
beberapa hal, antara lain ketaatan 
terhadap peraturan perundang-un-
dangan, efisiensi dan fungsi pen-
gendalian internal.

“Hasil audit ini berpengaruh ter-
hadap opini yang diberikan,” jelas-
nya. 

Di satu sisi, Syarwani optimistis 

Pemda Bulungan kembali mendapa-
tkan WTP atas LKPD yang dilapor-
kan. Apalagi setiap tahun selalu ada 
perbaikan yang dilakukan oleh pe-
merintah daerah.

Dikatakannya, beberapa re-
komendasi yang disampaikan 
BPK juga sudah ditindaklanjuti. 
“Persentasenya mencapai 88 pers-
en dari seluruh rekomendasi yang 
diberikan oleh BPK,” kata dia. 

Diakuinya, perbaikan tersebut be-
lum sepenuhnya tuntas 100 persen. 
Hal itu akan menjadi pekerjaan ru-
mah bagi daerah untuk dituntaskan. 
Hal ini kemudian menjadi indika-
tor kinerja Pemda Bulungan dalam 
menangani keuangan negara. 

“Kinerja yang baik pada pengelo-
laan keuangan negara, akan mem-
pengaruhi kepercayaan publik terh-
adap pemerintah,” ulasnya. 

Transparansi dan akuntabilitas 
pengelolaan keuangan negara harus 
senantiasa dijaga dan ditingkatkan. 
Dengan demikian kinerja pemerin-
tah semakin membaik dan memper-
oleh kepercayaan masyarakat dalam 
menjalankan roda pemerintahan.

Selain itu, pemerintah juga perlu 
menaati semua peraturan perun-
dang-undangan yang berlaku, se-
hingga pengelolaan keuangan neg-
ara dapat berjalan dengan baik dan 
lancar. 

Pemda juga perlu membuka ak-
ses informasi publik terkait dengan 
pengelolaan keuangan negara, seh-
ingga masyarakat dapat memantau 
penyelenggaraan keuangan nega-
ranya dengan lebih transparan. (tin)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

Bupati Bulungan, Syarwani.

LKPD Bulungan Diserahkan ke BPK, Sudah 88 Persen 
Perbaikan dari Rekomendasi yang Diserahkan
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TARAKAN - Badan Intelijen 
Daerah (Binda) Kalimantan Utara 
(Kaltara) memetakan potensi ker-
awanan yang terjadi jelang Pemili-
han Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Kabinda Kaltara, Marsma TNI 
Aminul Hakim menyebut, bahwa 
money politic hingga penyebaran 
hoaks masih menjadi kerawanan 
yang bisa saja menimbulkan konflik 
di masyarakat. Untuk itu, hal terse-
but perlu akan menjadi atensi dan 
sorotan yang harus diantisipasi pi-
haknya bersama pihak terkait.

Selain itu, netralitas TNI, Polri 
hingga BIN juga harus tetap dija-
ga. Menurutnya, hal tersebut harus 
dilakukan agar tak dimanfaatkan 
oleh oknum tertentu. 

“TNI, Polri dan ASN termasuk 
BIN wajib netral, potensi money 
politic juga harus diantisipasi agar 
kerawanan-kerawanan situasi ti-
dak dimanfaatkan oleh pihak-pihak 
atau oknum tertentu,” kata Aminul 
kepada wartawan di Tarakan, Rabu 
(17/4/2024). 

Untuk mengantisipasi hoaks, pi-

haknya juga aktif melakukan patroli 
siber. Hasilnya, ditemukan adan-
ya peningkatan hoaks pada Pemilu 
lalu, yang berpotensi terjadi pada 
Pilkada 2024. 

“Apalagi nanti setelah putusan 
MK sudah mulai tahapan Pilkada. 
Itu (hoaks) berpotensi muncul,” 
lanjutnya. 

Menurutnya, hoaks yang dise-
barkan berfokus untuk saling men-
jatuhkan antar pasangan calon yang 
muncul dari lawan politik hingga 
rekayasa paslon. 

Tak hanya itu, menurutnya hoaks 
tersebut juga disebarkan dengan 
mengangkat kembali rekam jejak 
calon pasangan kepala daerah. 

Aminul menyebut bahwa black 
campaign dan negatif campaign ha-
rus diantisipasi dengan mendapat 
atensi dari sisi intelijen. 

“Misalnya dia merasa terzolimi. 
Bisa saja begitu, kita selalu melihat 
akun-akun tersebut dan isi konten-
nya apa,” kata dia. 

Pihaknya pun meminta kepada 
masyarakat, agar lebih cerdas dalam 

memilah informasi yang disajikan di 
sosial media. 

“Diharapkan masyarakat itu bisa 
selektif. Biasanya masyarakat ada 
juga yang dapat berita belum dapat 
dijamin kebenarannya langsung 
disebarkan,” katanya. 

Bersama pemerintah daerah 
hingga Diskominfo, Aminul menga-
takan, bahwa pihaknya berkomit-
men untuk memonitor adanya 
penyebaran hoaks jelang pilkada. 

“Kita tentu akan koordinasi den-
gan pemerintah, Diskominfo juga 
jika ditemukan berita yang ada un-
sur black campaign atau hoaks,” 
tambahnya. 

Dia berharap bahwa dengan adan-
ya kerjasama antara stakehold-
er, bisa mengedukasi masyarakat 
untuk menghindari hoaks jelang 
pilkada.  “Harapan kita tentu kabu-
paten kota melalui Kominfo turut 
mensosialisasikan ke masyarakat,” 
ujarnya. 

Penulis: Ade Prasetia
Editor: Yusva Alam

ADE

Kabinda Kaltara, Marsma TNI Aminul Hakim.

Binda Kaltara Sebut Pilkada 2024 
Rawan Hoaks dan Money Politik 
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TARAKAN -  Ketua DPC PDIP 
Kota Tarakan, Edi Patanan men-
gungkap sejumlah syarat kandidat 
kepala daerah yang bakal diusung 
partainya.

Edi mengatakan, untuk menen-
tukan figur kepala daerah, PDIP 
mendengar masukan-masukan dari 
masyarakat. Selain itu, figur terse-
but harus memiliki elektabilitas, 
popularitas, dan kinerja yang baik.

 “Nanti juga ada namanya survei 
internal maupun eksternal,” ucap-
nya di Tarakan, Selasa (16/4/2024).

“Kita juga melihat elektabili-
tas calon calon yang mendaftar. 
Kemudian populasi dan kinerjanya. 
Semuanya akan dinilai. Nanti akan 
disampaikan ke DPD lalu disam-
paikan lagi ke DPP,” sambungnya.

Dia mengaku PDIP sudah menjalin 
komunikasi dengan beberapa figur. 
Hanya saja, dia enggan menyebut-
kan siapa saja figur-figur tersebut.

Untuk Wali Kota Tarakan, Khairul 
merupakan orang yang pertama kali 

mengambil formulir. “Nanti aja yah 
siapa saja orang-orang nya. Itu ra-
hasia,” katanya.

Disinggung mengenai apakah 
akan mengusung kader dari PDIP 
di Pilwali, dia mengatakan telah 
menyiapkan sejumlah kader yang 
siap maju. 

“Yang pertama saya sendi-
ri. Kemudian sekretaris DPC, ada 
Rahmad Sewa yang sekarang duduk 
di DPRD Provinsi, ada dokter Ari,” 
paparnya.

Sebagai kader PDIP, diwajibkan 
tegak lurus terhadap perintah par-
tai. Jika ditugaskan untuk maju di 
Pilwali, maka tidak ada alasan kader 
menolak. Kendati demikian,  PDIP 
juga terbuka untuk non kader.

Menurutnya, semua partai memi-
liki aturan dalam proses penjarin-
gan termasuk di PDIP. Penjaringan 
calon kepala daerah tentunya harus 
melalui beberapa tahapan dan pe-
nilaian.

“Ada penyaringan dan penetapan 

DPP,” katanya.
Tahapan yang dilakukan malam 

ini, lanjut Edi, merupakan tahapan 
pendaftaran. Selanjutnya, pada 1 
hingga 3 Mei 2024 akan dilakukan 
rapat bersama DPC dan tim penja-
ringan untuk mengevaluasi terkait 
daftar-daftar calon yang masuk.

“Nama-nama ini akan diplenokan 
di DPC, dan kita akan bawa di tingkat 
satu yakni DPD di Provinsi Kaltara. 
Nanti di sana berkas-berkas ini akan 
diperiksa lagi dan kemudian dirapa-
tkan lalu dibawa ke DPP,” paparnya. 

Diberikan sebelumnya, sesuai 
arahan DPP PDIP pendaftaran dan 
penjaringan calon wali kota dan 
wakil kota dibuka mulai 15 hingga 
30 April 2024. Khairul merupakan 
orang pertama yang mengambil 
formulir pendaftaran. 

Penulis: Ade Prasetia
Editor: Yusva Alam

ADE

Ketua DPC PDIP Kota Tarakan, Edi Patanan. 

Syarat Kandidat Kepala Daerah yang Bakal Diusung PDIP 
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TARAKAN – Andi Sulaiman men-
jadi orang pertama yang mengambil 
formulir pendaftaran penjaringan 
bakal calon (bacalon) Gubernur 
Kaltara di PDIP.

Andi Sulaiman diwakilkan sejum-
lah relawan yang mengatasnamakan 
Sahabat Andi Sulaiman mendatangi 
Sekretariat DPC PDIP Kota Tarakan 
untuk mengambil formulir pendaft-
aran, Rabu (17/4/2024) sore.

Ketua Tim Relawan Sahabat Andi 
Sulaiman, Ilham Dani mengatakan 
kedatangan mereka kali ini ditemani 
komunitas pencinta olahraga, 
musik, dan kopi. Dia mengatakan 
kedatangan mereka merupakan ini-
siatif sendiri. 

“Kami dan mereka menaruh hara-
pan besar kepada Andi Sulaiman 

agar lebih memperhatikan komu-
nitas dan bisa difasilitasi sehingga 
dapat berkembang,” ungkap Dani.

Dani pun berharap PDIP dapat 
mendukung Andi Sulaiman maju di 
Pilkada 2024. Menurutnya,  PDIP 
merupakan partai wong cilik sejalan 
dengan figur Andi Sulaiman. 

“Beliau juga orang yang sangat 
peduli dan merakyat,” katanya.

Sebagai bentuk keseriusan dan 
optimisme maju di Pilgub Kaltara 
2024 nanti, lanjut Dani, pihaknya 
akan segera mengembalikan for-
mulir pendaftaran penjaringan ke 
partai PDIP bersama Andi Sulaiman.

“Secepat mungkin akan kami 
kembalikan formulir. Kami sudah 
berkomunikasi dengan tim pen-
jaringan Demokrat. Kami kemba-

likan formulir secepat mungkin,” 
tegasnya.

Demi menunjukkan keseriu-
san maju sebagai calon Gubernur 
Kaltara, kata Dani, Andi Sulaim-
an juga siap pensiun dini dari TNI. 
Diketahui, saat Andi Sulaiman men-
jabat sebagai Kabinda Jawa Tengah.

Diberikan sebelumnya, Rlrelawan 
Sahabat Andi Sulaiman selalu men-
jadi tim pertama yang mengambil 
formulir pendaftaran penjaringan 
calon gubernur. Sebelumnya re-
lawan telah mengambil formulir 
pendaftaran untuk penjaringan 
calon gubernur di partai PKS dan 
Demokrat. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Relawan sahabat Andi Sulaiman saat mengambil formulir bacalon Gubernur Kaltara di PDIP.

Andi Sulaiman Jadi Orang Pertama yang Mengambil 
Formulir Bacalon Gubernur Kaltara di PDIP
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JAKARTA  - Menteri Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (Menpan RB) Ab-
dullah Azwar Anas mengungkap 
ada sebanyak 38 kementerian dan 
lembaga yang menjadi prioritas 
pertama untuk dipindahkan ke Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

Menurutnya kementerian dan lem-
baga yang menjadi prioritas perta-
ma itu berdasarkan perannya yang 
dianggap penting untuk menunjang 
kinerja Presiden. Adapun yang dipin-
dahkan pertama adalah 178 eselon 
I dari 38 kementerian dan lembaga.

“Kami mendapatkan arahan dari 

istana, bahwa pemindahan bertahap, 
tetapi ASN akan pindah setelah 
Agustus, setelah upacara (Hari Ke-
merdekaan),” kata Azwar Anas saat 
konferensi pers di Gedung Kemen-
terian Komunikasi dan Informatika, 
Jakarta seperti dilansir dari Antara, 
Rabu (17/4/2024).

Inilah Daftar 38 Kementerian 
dan Lembaga yang Pertama 
Dipindah ke Ibu Kota Nusantara
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JAKARTA - Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki 
Hadimuljono menargetkan air minum 
harus sudah terdistribusi di Ibu Kota 
Nusantara (IKN), Kalimantan Timur 
pada Juni tahun ini.

“Pekan depan saya mau ke IKN un-
tuk melihat progres terakhir, supaya 
Juni targetnya untuk hal-hal yang 
krusial di mana target Juni air minum 
harus sudah masuk,” ujar Basuki di 
Jakarta seperti dilansir dari Antara, 
Selasa (16/4/2024).

Dirinya menambahkan, distribusi 
air minum di IKN penting agar dapat 
dimanfaatkan ketika pemindahan 
awal pemerintahan ke ibu kota baru 
pada tahun ini. “Supaya Juli (air mi-
num) sudah bisa kita manfaatkan 
untuk kepindahan ke IKN,” katanya.

Berdasarkan Lampiran Peraturan 
Presiden Nomor 63 Tahun 2022 ten-

tang Perincian Rencana Induk Ibu Kota 
Nusantara, prinsip dasar infrastruktur 
air di IKN yakni pengelolaan sumber 
daya air bertujuan untuk menyediakan 
akses air minum, air untuk kebutuhan 
ekonomi dan lingkungan, perlindun-
gan sumber air dari polusi-termasuk 
melalui sanitasi (air limbah domestik 
dan persampahan) yang aman dan 
berkelanjutan, serta pengurangan 
risiko banjir dalam satu sistem pen-
gelolaan air terpadu.

Prinsip pengelolaan sumber daya 
air-di dalamnya termasuk penyediaan 
infrastruktur, dilaksanakan secara ter-
padu dan berkelanjutan melalui proses 
konservasi dan pendayagunaan sum-
ber daya air, serta pengendalian daya 
rusak air, yang didukung oleh partisi-
pasi masyarakat dan sistem informasi 
yang handal.

Prinsip pengelolaan air keberlanju-

tan bertumpu pada tiga elemen yaitu 
ketahanan, yaitu sistem air dapat 
beradaptasi dengan iklim dan per-
tumbuhan kota pada masa depan 
serta mengurangi risiko.

Kemudian efisiensi, yaitu penggu-
naan air dengan bijak dan investasi 
yang tepat, serta kualitas yaitu per-
lindungan terhadap kesehatan mas-
yarakat dan lingkungan.

Elemen tersebut dapat dilakukan 
melalui prioritas penggunaan sum-
ber air permukaan, pengolahan air 
limbah dan daur ulang air, serta men-
gadopsi pendekatan terintegrasi an-
tara sistem pengelolaan air secara 
konvensional dan pengelolaan ber-
basis alam. (Ant/MK)

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Evi Ratnawati

Selain berdasarkan tingkat peran 
penting, menurutnya pemindahan 
kementerian dan lembaga itu bakal 
didasarkan oleh kesiapan hunian 
bagi para ASN. Dia pun memastikan 
saat ini gedung-gedung hunian saat 
ini sudah banyak yang berdiri dengan 
cepat.

Menurutnya sejumlah menteri pun 
akan lebih cepat pindah ke IKN pada 
Juli 2024, salah satunya Menteri 
PUPR Basuki Hadimuljono. Dia pun 
memastikan bahwa pemindahan ke-
menterian dan lembaga ke IKN pun 
telah dikomunikasikan dengan para 
sekretaris jenderal.

“Kemenpan RB, kami termasuk 
yang pertama ini,” kata dia saat 
memaparkan kementerian-kemen-
terian yang bakal pertama pindah. 
(Ant/MK)

Oleh : Bagus Ahmad Rizaldi
Editor : Tasrief Tarmizi

1. Setjen DPR
2. Setjen DPD
3. Setjen MPR
4. Setjen BPK
5. Mahkamah Agung
6. Komisi Yudisial
7. Kemenko Marves
8. Kemenko Perekonomian
9. Kemenko Polhukam
10. Kemenko PMK
11. Kementerian Pertahanan
12. Kementerian Dalam Negeri
13. Kementerian Luar Negeri
14. Kementerian Hukum & HAM
15. Kementerian Keuangan
16. Kementerian PUPR
17. Kementerian PPN/Bappenas
18. Kementerian PANRB
19. Kementerian ATR/BPN

20. Kementerian Setneg
21. Kementerian LHK
22. Kementerian ESDM
23. Kementerian Kesehatan
24. Kementerian Perdagangan
25. Kementerian Kominio
26. Sekretariat Kabinet
27. BMKG
28. Bapanas
29. BPIP
30. BIN
31. KSP
32. BSSN
33. BNPB
34. Wantimpres
35. KPK
36. Kejaksaan
37. BPKP
38. BNPP

BERIKUT 38 
KEMENTERIAN DAN 

LEMBAGA YANG 
DIPRIORITASKAN 

PERTAMA PINDAH 
KE IKN

Menteri Basuki Targetkan Air Minum 
Terdistribusi di IKN pada Juni 2024
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JAKARTA - Menteri Komunikasi 
dan Informatika (Menkominfo) Budi 
Arie Setiadi mengatakan Chief Exec-
utive Officer (CEO) Apple Tim Cook 
menyambut dengan antusias per-
mintaan dari Presiden Joko Widodo 
untuk perusahaannya bisa terlibat 
dalam pengembangan smart city di 
Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Mister Tim Cook sangat antusias 
menyambut permintaan itu, karena 
itu cocok juga dengan perusahaan-
nya terkait smart city,” kata Budi di 
Kantor Kementerian Kominfo, Jakar-
ta Pusat seperti dilansir dari Antara, 
Rabu (17/4/2024) .

Budi mengatakan selama berdi-
skusi dengan Presiden Joko Widodo, 
CEO perusahaan raksasa teknologi 
itu menilai Indonesia sebagai neg-
ara yang memiliki potensi pengem-
bangan yang besar karena memiliki 
budaya sangat beragam.

Maka dari itu Tim Cook memasti-

kan bahwa Apple bakal tetap hadir 
di Indonesia tidak hanya menghadir-
kan produk-produknya tapi juga ikut 
mengembangkan potensi SDM-nya.

Membahas keterlibatan pengem-
bangan IKN, karena dirancang 
menjadi kota dengan sistem dan 
tata kelola kota cerdas paling baik 
maka tidak heran Apple semangat 
untuk ikut terlibat dalam pengem-
bangannya.

“Tim Cook itu sangat senang 
datang ke Indonesia. Dia melihat In-
donesia potensinya luar biasa besar, 
negara dengan keberagaman luar 
biasa, dan untuk itu Apple berkomit-
men untuk terus hadir dan ada di 
Indonesia,” kata Budi.

Sebenarnya membahas sisi in-
vestasi, Apple sudah berinvestasi di 
Indonesia senilai Rp1.2 triliun untuk 
mendukung program pengemban-
gan talenta digital yang dikenal se-
bagai Apple Developer Academy.

Investasi itu diberikan lewat fasili-
tas pelatihan untuk para ahli teknolo-
gi di tiga fasilitas Apple Academy 
yang sudah eksis di BSD, Kabupaten 
Tangerang dan di Universitas Cipu-
tra Surabaya, serta Nongsa Digital 
Park di Kota Batam.

Terbaru diketahui Apple bakal 
menghadirkan fasilitas serupa yang 
baru di Bali dan akan menjadi aka-
demi ke-4 di Indonesia.

Harapannya investasi tersebut 
dapat bertambah dengan pendi-
rian pabrik untuk komponen produk 
yang telah didorong oleh Presiden 
Joko Widodo dalam pertemuan 
yang sama sehingga dapat mem-
berikan nilai tambah lainnya bagi 
Indonesia. (Ant/MK)

Pewarta : Livia Kristianti
Editor : Siti Zulaikha

ANTARA/MENTARI DWI GAYATI/AA

Chief Executive Officer (CEO) Apple Tim Cook (tengah) didampingi Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kiri) 
dan Menkominfo Budi Arie Setiadi (kanan) memberikan keterangan pers di Istana Kepresidenan Jakarta, Rabu (17/4/2024).

Apple Antusias Terlibat dalam 
Pengembangan Smart City di IKN
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JAKARTA - Menteri Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (Menteri PANRB) Abdullah 
Azwar Anas mengatakan bahwa pe-
mindahan kementerian dan lembaga 
(K/L) ke Ibu Kota Nusantara (IKN) 
bakal menempuh tiga penapisan 
atau penyaringan. 

Dia mengatakan tiga penapisan 
itu dilakukan guna menjamin kiner-
ja pemerintah dapat tetap berjalan 
dengan baik. Dengan penapisan itu 
nantinya akan ada tiga kelompok 
prioritas kementerian dan lembaga 
yang bakal diprioritaskan untuk pin-
dah terlebih dahulu ke IKN. 

“Ini kenapa ada prioritas satu, dua, 
tiga, kita sesuaikan dengan kesiapan 
hunian dan fungsi minimal dari pe-
merintahan,” kata Azwar Anas saat 
konferensi pers di Gedung Kemen-
terian Komunikasi dan Informatika, 
Jakarta seperti dilansir dari Antara, 
Rabu (17/4/2024). 

Dia menjelaskan penapisan yang 
pertama dilakukan adalah men-
gidentifikasi seberapa penting peran 

strategis sebuah kementerian dan 
lembaga. Misalnya, kata dia, ada ke-
menterian yang harus berlokasi di 
tempat presiden berada. 

Lalu penapisan yang kedua ada-
lah kementerian dan lembaga yang 
memiliki dukungan atas pengambi-
lan keputusan. Selain itu, menurut-
nya kementerian dan lembaga yang 
juga berperan sebagai sistem pertah-
anan dan keamanan.

Kemudian penapisan yang ketiga 
adalah kementerian dan lembaga 
yang memiliki peran untuk menganti-
sipasi risiko yang ditimbulkan dalam 
kegagalan pelaksanaan tugas.

Dari penapisan itu, menurutnya 
ada sebanyak 179 eselon I dari 38 
kementerian dan lembaga yang ma-
suk ke dalam prioritas pertama. Lalu 
ada sebanyak 91 eselon I dari 29 ke-
menterian dan lembaga yang masuk 
ke dalam prioritas kedua.

“Prioritas ketiga adalah 378 unit 
eselon I di 59 kementerian lembaga,” 
ucap dia. 

Walaupun nantinya banyak ASN 

pemerintahan pusat yang dipindah-
kan, menurutnya Jakarta akan tetap 
dijadikan sebagai kota bisnis yang 
tetap berjalan. Sedangkan IKN pun 
menurutnya akan menjadi kota pe-
merintahan yang terus bergerak. 

“Ini sudah dibahas berkali-kali ber-
sama para sekjen di seluruh kement-
erian,” ujar dia. 

Dalam paparannya, Azwar men-
gungkapkan bahwa empat kemente-
rian koordinator (Kemenko) menjadi 
kementerian yang masuk ke dalam 
prioritas pertama, bersama dengan 
Sekretariat Jenderal (Setjen) DPR, 
Setjen DPD, Setjen MPR, sejumlah 
kementerian, hingga Kejaksaan.

Sedangkan untuk kementerian 
dan lembaga yang masuk ke dalam 
prioritas kedua di antaranya Kemen-
terian Sekretaris Negara, Kementeri-
an Agama, Kementerian Kesehatan, 
Kementerian Perhubungan, hingga 
Mahkamah Konstitusi. (Ant/MK)

Oleh : Bagus Ahmad Rizaldi
Editor : Chandra Hamdani Noor

ANTARA/BAGUS AHMAD RIZALDI

Menteri PANRB Abdullah Azwar Anas (tengah) didampingi Wamenkominfo Nezar Patria (kanan) dan Dirjen IKP Kemenkominfo 
Usman Kansong di Kantor Kemenkominfo, Jakarta, Rabu (17/4/2024). 

Menteri PANRB: Pemindahan K/L     
ke IKN melalui Tiga Penyaringan
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) menggelar kegiatan 
bersih-bersih di Pantai Tanjung Jum-
lai pasca libur lebaran 2024. Pelaksa-
naan yang dimotori oleh Dinas Kebu-
dayaan dan Pariwisata (Disbudpar) 
PPU bersama dengan Dinas Lingkun-
gan Hidup (DLH) PPU ini turut men-
gajak para pelajar, sekaligus mem-
berikan pembelajaran kebudayaan 
terhadap peduli lingkungan.

Kegiatan dilaksankan pada Selasa 
(16/4/2024) ini diikuti oleh para petu-
gas kebersihan, pegawai di dua dinas 
tersebut dan ratusan pelajar dari be-
berapa sekolahan. Mereka semua mu-
lai memunguti sampah yang bersera-
kan pasca kunjungan wisatawan lokal 
dan luar daerah di salah satu destinasi 
andalan di PPU ini.

Kepala DLH PPU, Safwana menu-
turkan pihaknya turut ambil bagian 

dalam penyediaan fasilitas pen-
gangkutan sampah ke tempat pem-
buangan akhir (TPA). Selain itu, juga 
menyiapkan fasilitas pembersihan 
seperti sapu dan kantong sampah 
plastik untuk peserta mengumpul-
kan sampah dari tiap sudut pantai.

“Iya di pantai itu kan ada ada TPS 
Kami, jadi dalam kegiatan itu sampah 
yang terkumpul, Kami ambil di TPS,” 
ujarnya, Rabu (17/4/2024).

Pelayanan ekstra dalam pengang-
kutan sampah ini selain dilakukan di 
Pantai Tanjung Jumlai, juga dilaku-
kan di Pantai Sipakario, Nipah-Nipah. 
Sebab di dua lokasi ini pada masa 
liburan Hari Raya Idulfitri 1445 Hijriah 
kali ini banyak didatangi pengunjung.

Untuk diketahui, DLH PPU dalam 
menghadapi liburan kali ini telah 
melakukan persiapan dalam mengha-
dapi adanya lonjakan timbulan sampah 

di tempat wisata. Dengan menambah-
kan tong-tong sampah, serta memper-
luas sosialisasi terhadap masyarakat 
sekitar dan secara umum.

“Kami menyiapkan semua tong 
sampah di situ. Karena ada di seluruh 
wisata alam sudah Kami siapkan 
juga tempatnya di luar itu. Kami akan 
mengambilnya di TPS itu,” jelasnya

Lebih lanjut, nantinya petugas akan 
melakukan pengambilan di TPS-TPS 
sesuai dengan jadwal yang ditentu-
kan. Terlepas dari itu, pihknya juga 
terus mengajak masyarakat untuk 
membudayakan hidup bersih.

“Kami terus menyosialisasikan ke 
pada masyarakat untuk menjaga 
kebersihan di lingkungannya. Tidak 
hanya di destinasi wisata alam,” tut-
up Safwana. (ADV/SBK)

ISTIMEWA

Kegiatan bersih pantai pasca libur lebaran bersama dengan pelajar PPU di Pantai Tanjung Jumlai, Selasa (16/4/2024). 

Pemkab PPU Ajak Pelajar Bersih Pantai Pasca Libur Lebaran
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PPU - Pemerintah Kabupaten Pe-
najam Paser Utara (PPU) melalui 
Badan Perencanaan Penelitian dan 
pengembangan (Bapelitbang) PPU 
menggelar Rembuk Stunting Kabu-
paten. Sekaligus mengadakan per-
temuan dalam Rencana Aksi Nasi-
onal Percepatan Penurunan Angka 
Stunting Indonesia (RAN PASTI) Ta-
hun 2021-2024, Rabu (17/4/2024).

Kegiatan yang digelar di Aula 
Lantai III Kantor Bupati PPU ini 
menghadirkan pemateri Kepala 
Bidang Pembangunan dan Pemer-
intahan Manusia Bappeda Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltm) Mispoyo. 
Melalui zoom meeting, serta diikuit 
Kepala Bapelitbang PPU Tur Wahyu 
Sutrisno dan Kepala DP3AKB PPU 

Chairur Razikin.
Kegiatan dibuka Sekretaris Kabu-

paten (Sekkab) PPU Tohar. Mewakili 
Pj Bupati PPU Makmur Marbun, ia 
mengatakan perlu pemahaman ber-
sama dalam rembuk stunting tingkat 
Kabupaten PPU.

“Prinsip dasar rembuk stunting me-
mindahkan kata seputar hal yang 
menjadi topik yang penyelesaiann-
ya bersifat integratif kaboratif maka 
untuk menuju itu fungsi koordinatif 
harus dikedepankan,” ungkapnya.

Lanjutnya menjelaskan, berbagai 
faktor yang perlu diperhatikan dalam 
pencegahan stunting. Yakni dalam 
meningkatkan kualitas hidup dalam 
berkeluarga, menjamin pemenuhan 
asupan gizi, memperbaiki pola asuh.

“Meningkatkan akses dan mutu 
pelayanan kesehatan, meningkatkan 
air minum dan sanitasi, mencegah 
pernikahan dibawah umur, pembe-
rian ASI pada anak minimal sampai 
usia dua tahun,” jelas Tohar.

Kemudian juga menekankan dalam 
rembuk stunting ini agar dapat mema-
hamkan tugas fungsi pokok (tupoksi). 
Baik dari unsur pemerintah maupun 
stakeholder diluar pemerintah terma-
suk masyarakat didalamnya.

“Sehingga persoalan yang dih-
adapi dapat diatasi secara bersa-
ma-sama dengan harapan generasi 
kemiskinan menjadi generasi yang 
berkualitas,” pungkasnya. (ADV/Dis-
kominfoPPU/SBK)

PROKOPIM PPU FOR MKN

Penandatangan komitmen penurunan stunting Pemkab PPU oleh Sekkab PPU, Tohar, Rabu (17/4/2024).

Pemkab PPU Gelar Rembuk Stunting 
Kabupaten dan RAN PASTI 2021-2024
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PASER - Hari kedua kerja usai libur 
hari raya Idulfitri 1445 Hijriah, Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) Pas-
er menggelar apel gabungan Korp 
Pegawai Republik Indonesia (Korpri) 
dan halalbihalal di Halaman Kantor 
Bupati Paser, Rabu (17/4/2024).

Apel gabungan dipimpin Bupati 
Paser, Fahmi Fadli, diikuti seluruh 
Kepala Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) serta Aparatur Sipil Negara 
(ASN), Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK) hingga Pega-
wai Tidak Tetap (PTT).

Fahmi memberikan arahan kepada 
pegawai lingkup Pemkab Paser den-
gan menekankan 4 poin penting. Per-
tama peningkatan pelayanan publik, 
kedisplinan, tingkatkan kinerja, serta 
menyatukan karsa dan komitmen 
dalam pengabdian.

“Kepada PNS, PPPK dan PTT agar 
meningkatkan disiplin, melayani mas-
yarakat dengan prima,” kata Fahmi.

Ia mengatakan, selama ini masih ban-
yak keluhan tentang pelayanan yang 
dianggap tidak paripurna. Di mana ker-
ap terdapat laporan masyarakat tidak 
terlayani dengan maksimal.

“Pimpinan harus menjadi role 
model dalam manajemen setiap or-
ganisasi. Seorang pimpinan harus 
mampu menggerakkan sumber daya 
yang ada untuk mencapai tujuan or-
ganisasi,” imbuhnya.

Fahmi mengajak seluruh jajaran pen-
gurus Korpri dan seluruh ASN di Kabu-
paten Paser untuk terus meningkatkan 
kinerja dan melakukan penyempur-
naan, diperlukan untuk mencapai hasil 
kinerja yang optimal.

ASN Kabupaten Paser harus men-

yatukan karsa dan komitmen untuk 
meningkatkan pengabdian dan pro-
duktivitas dalam memberikan pe-
layanan publik yang terbaik. “Serta 
berorientasi pada kesejahteraan mas-
yarakat, seperti yang termaktub dalam 
Panca Prasetya Korpri,” pungkasnya.

Masih dalam apel itu, Pemkab 
Paser mengapresiasi dan menyam-
paikan selamat kepada Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP) yang men-
jadikan Kabupaten Paser sebagai 
satu-satunya di Kalimantan Timur 
(Kaltim) yang menerima penghar-
gaan Karya Bhakti.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Bupati Paser, Fahmi Fadli pada apel gabungan Korpri.

Usai Libur Idulfitri, Fahmi Tekanan         
4 Arahan bagi ASN Pemkab Paser 
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TANJUNG REDEB - Beredar kabar 
ada dugaan oknum melakukan Pung-
utan Liar (Pungli) pada wisatawan 
yang ingin menikmati pantai Pulau 
Derawan. Tepatnya, pada resort BMI 
sebesar Rp 30 ribu.

Untuk itu, Wakil Bupati Berau, 
Gamalis, mengomentari hal terse-
but. Dikatakannya, sampai saat ini 
penarikan retribusi di Pulau Derawan 
belum melaporkan. 

“Jadi kami akan melakukan 
pengecekan terlebih dahulu, atas 
dasar apa mereka memberikan tarif 
seperti itu,” ucapnya.

Dikatakannya, lantaran resort pi-
hak BMI berada di lokasi tempat 
wisatawan berlalu lalang. Paling ti-

dak harus ada semacam fasilitas 
lebih yang diberikan oleh penarik 
retribusi tersebut.

“Sehingga pengunjung yang 
datang ke sana tidak hanya seke-
dar berenang, tetapi ada disediakan 
tempat ganti baju dan sebagainya,” 
ungkapnya.

Menurutnya, tarif Rp 30 ribu juga 
harus disesuaikan dengan kemam-
puan masyarakat yang berlibur, se-
hingga pengunjung merasa nyaman 
selama liburan.

Gamalis mengakui sebelumnya hal 
ini tidak pernah terjadi, sehingga dike-
luhkan oleh pengunjung wisatawan. 
“Walaupun melewati wilayahnya, itu 
memang hak mereka, hanya saja 

paling tidak ada pemberitahuan dan 
angka tarif yang harus disampaikan,” 
ucapnya.

Kata dia, persoalan ini akan diko-
munikasikan dengan pihak terkait 
karena sedikit mengganggu ritme 
orang yang berlibur dan mengurangi 
jumlah wisatawan yang berkunjung 
ke Derawan.

“Terkait dengan teguran dan se-
bagainya kami akan melakukan 
pengecekan terlebih dahulu dengan 
melibatkan OPD terkait,” tandasnya. 
(ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah
Editor: Dezwan

Wisata Pantai Pulau Derawan ramai pengunjung. 

Dugaan Pungli di Destinasi Wisata, Wabup Gamalis: 
Harus Lakukan Pengecekan Terlebih Dahulu
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BALIKPAPAN - Seorang pria berini-
sial MA (27) dilaporkan tercebur dan 
tenggelam di sekitar Sungai Pantai 
Manggar, tepatnya di kawasan ru-
mah susun (rusun) Manggar, Balikpa-
pan Timur pada Selasa (16/4/2024) 
sekitar pukul 23.40 Wita.

Salah seorang saksi dan pelapor, 
Firdaus mengatakan, ia melihat seo-
rang pria tersebut mabok dan terjatuh 
di Sungai Pantai Manggar tersebut. 
Namun hingga Rabu (17/4/2024) 
pagi tadi, korban yang tercebur tidak 
kunjung ditemukan.

“Semalam itu dia mabok dan jatuh 

ke Sungai Manggar ini. Sampai pagi 
tadi kita di sini enggak ada nemukan 
dia. Makanya kita lapor,” ujarnya.

Atas laporan tersebut Basarnas 
dan BPBD Kota Balikpapan melaku-
kan tindakan SAR terhadap korban 
dengan melakukan pencarian di seki-
tar lokasi terakhir korban terlihat.

“Kami sedang melakukan persiapan 
pencarian terhadap korban yang di 
laporkan tercebur di lokasi ini,” ujar 
Kasi Ops Basarnas Balikpapan, Basri.

Untuk proses pencarian korban 
sendiri, Basri menjelaskan, jika SAR 
gabungan akan menyusuri Sungai 

Pantai Manggar dengan menggu-
nakan ruber boat.

“Kita SAR gabungan nanti akan 
sisir pinggir-pinggir sungai Manggar 
ini dulu, dan jika perlu radiusnya akan 
di perbesar hingga ke laut,” jelasnya.

Hingga berita ini dimuat, proses 
pencarian terhadap korban masih ber-
langsung. Dan tim SAR gabungan pun 
telah menetapkan posko SAR di hala-
man rusun Manggar, Balikpapan Timur.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Tim SAR gabungan berada di lokasi kejadian di Sungai Pantai Manggar, Balikpapan Timur.

Diduga Mabok, Seorang Pria Dilaporkan Tenggelam di Manggar
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BALIKPAPAN - Pasca libur Lebaran 
2024 Satpas Satlantas Polresta Balik-
papan “diserbu” pemohon pembua-
tan surat izin mengemudi (SIM). Baik 
pemohon baru ataupun perpanjangan. 

Kasatlantas Polresta Balikpapan, 
Kompol Ropiyani mengatakan, sejak 
cuti bersama hingga libur Lebaran 
2024 kemarin pihaknya juga melibur-
kan pelayanan Satpas. Dan memberi 
dispensasi kepada pemilik SIM yang 
sudah habis masa berlakunya untuk 
mengurusnya hingga 20 April 2024. 

“Yang SIM-nya mati saat libur Leb-

aran bisa diurus sampai tanggal 20 
April 2024. Jika lewat maka diber-
lakukan seperti permohonan baru,” 
ujarnya, Rabu (17/4/2024). 

Lebih lanjut Ropiyani menjelaskan, 
sejak dibuka kembali pelayanan Sat-
pas Satlantas Polresta Balikpapan 
pada Selasa (16/4/2024) kemarin, pi-
haknya telah menerbitkan SIM A se-
banyak 134 dan SIM C sebanyak 245. 

“Memang sejak kemarin sudah 
banyak pemohon yang mengurus 
SIM, baik buat baru maupun perpan-
jangan. Jumlahnya SIM A dan SIM C 

sebanyak 379,” jelasnya. 
Meningkatnya permohonan SIM ini 

masih akan meningkat hingga batas 
waktu tanggal 20 April mendatang. 
Dan untuk memecah antrean, Kas-
atlantas Polresta Balikpapan pun 
mengerahkan 2 unit bis SIM keliling. 

“Agar antrian di Satpas tidak padat 
kami kerahkan bis keliling untuk perpan-
jangan SIM. Untuk yang pemohon baru 
tetap kita layani di Satpas,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Antrian pemohon SIM di Satpas Satlantas Polresta Balikpapan, pada Rabu (17/4).

Pasca Lebaran, Pemohon SIM Membludak 
di Satlantas Polresta Balikpapan 
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BALIKPAPAN - BPJS Kesehatan 
terus berupaya memberikan layanan 
yang maksimal kepada masyarakat. 
Salah satunya dengan mempermu-
dah pengurusan administrasinya. 

Melalui inovasi Sistem Pelayanan 
dan Informasi di Desa Tanpa Jarak 
(Simpelin Saja), BPJS Kesehatan 
Cabang Balikpapan membuat tero-
bosan pelayanan. 

Kepala BPJS Kesehatan Balikpa-
pan, Sarman Palipadang menga-
takan, Simpelin Saja merupakan 
progam yang sudah diterapkan BPJS 
Kesehatan di Kabupaten Barau. Ter-
utama bagi mereka yang jauh dari 
kantor BPJS Kesehatan. 

“Itu cikal bakalnya. Inovasi KC Balik-

papan ternyata dilihat managemen 
baik makanya diambilalih menjadi 
BPJS Online yang akan diterapkan 
nasional. Dan sudah disosialisasikan 
dan kemungkinan akan dilaunching 
bulan ini,” ujarnya, Rabu (17/4/2024). 

Lebih lanjut Sarman menjelaskan, 
setelah program ini dilaunching, 
masyarakat dapat menggunakan 
dari mana saja, tanpa harus ke kantor 
BPJS Kesehatan langsung. 

“Bisa melalui media zoom dan 
langsung dilayani sama seperti di 
kantor cabang,” jelasnya. 

Dengan inovasi ini masyarakat 
yang jauh dapat mengakses layanan 
BPJS Kesehatan melalui handphone. 
“Bentuknya zoom, semua layanan. 

Jadi sama persis dengan di kantor 
cabang cuma lewat zoom saja,” tam-
bah Sarman. 

Seperti diketahui, sejak Juni 2023 
lalu inovasi Simpelin aja sudah mulai 
uji coba di Kabupaten Berau. Inovasi 
ini untuk memudahkan masyarakat 
terutama mereka yang jauh dari kota. 

“Karena memang orang-orang jauh 
dari Maratua. Dari Maratua ke kantor 
BPJS Kesehatan itu biayanya bisa Rp 
1 juta hanya untuk mengubah kartu, 
mendaftar. Kan dengan adanya ap-
likasi itu gratis cuma sinyal daong,” 
tutup Sarman. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Kepala BPJS Kesehatan Balikpapan, Sarman Palipadang menunjukkan aplikasi Simpelin Saja.

Permudah Pengurusan Administrasi, 
BPJS Kesehatan Hadirkan “Simpelin Saja”
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BALIKPAPAN - Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) Kota Balikpapan men-
catat telah terjadi peningkatan vol-
ume sampah pada saat jelang leb-
aran hingga lebaran 2024. Di mana 
jika pada hari normal sampah yang 
masuk ke Tempat Pengolahan Akhir 
(TPA) Manggar sekitar 380-450 ton, 
sedangkan menjelang lebaran hing-
ga Lebaran mencapai 804 ton per 
harinya. 

Kepala DLH Kota Balikpapan 
Sudirman Djayaleksana menga-
takan, kenaikan volume sampah 
yang paling signifikan terjadi sejak 
H-1 Lebaran hingga H+2 Lebaran. 

“Kenaikan lebih dua kali lipat 
dibanding hari biasa. Dan ini pun-
caknya volume sampah cukup ban-
yak dihasilkan warga,” ujarnya, Rabu 

(17/4/2024). 
Lebih lanjut Sudirman menjelas-

kan, sebelum H-1 Lebaran sampah 
yang masuk juga terbilang cukup 
meningkat. Di mana volume rata-rata 
perharinya selama bulan Ramadan 
sekitar 450 hingga 500 ton per hari. 

“Selama rentan waktu ramadan 
kenaikan juga sudah mecapai 50 ton 
dari normalnya,” jelasnya. 

Dari total 804 ton saat H-1 Lebaran, 
penyumbang terbanyak ada pada 
sampah hasil rumah tangga yang 
mencapai 85 persen. Sisanya yang 
15 persen dihasilkan dari rumah 
makan. 

“Imbasnya dari kenaiakan volume 
sampah, petugas kami bekerja lebih 
ekstra,” tambahnya. 

Sementara itu pada H+3 Lebaran, 

volume sampah justru mengalami 
penurunan yang sangat signifikan. 
Yakni 380 hingga 400 ton per harinya. 

“Habis Lebaran itu turun lagi. Sep-
erti hari normal sudah,” tegas Dirman. 

Dijelaskan Sudirman, proses pen-
gangkutan sampah yang biasanya 2 
kali dilakukan oleh satu unit truk, saat 
Ramadan hingga Lebaran menjadi 4 
kali. Sehingga terlihat truk milik DLH 
masih beroperasi hingga siang hari. 

“Selain truk, kita juga angkut 
sampah dari TPS ke TPA menggu-
nakan truk biasa kemudian ada juga 
Satgas yang menggunakan mobil 
pick up,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Tumpukan sampah di TPA Manggar yang mengalami peningkatan selama Ramadan hingga Lebaran tahun 2024.

Selama Ramadan dan Lebaran, Volume 
Sampah di TPA Manggar Meningkat Signifikan 
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BONTANG - Terjadi kebakaran lah-
an seluas 0,77 hektare di Jalan Man-
yar, Perumahan BTN PKT, Kelurahan 
Belimbing, Rabu (17/4/2024), sekitar 
pukul 11.00 Wita. Kebakaran terse-
but nyaris menjalar ke pemukiman 
warga. 

Kepala Bidang (Kabid) Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kota Bontang, Eko Mashu-
di menjelaskan para anggota telah 
mendapatkan informasi dari mas-
yarakat bahwa ada kejadian keba-
karan lahan di wilayah BTN PKT. 
Wilayah tersebut sangat dekat den-
gan pemukiman warga. Sehingga 
petugas langsung bergegas untuk 
turun ke lokasi kejadian. 

“Adanya laporan masuk, kami 
segera menurunkan mobil slip on 
dan juga mobil tangki untuk segera 
menuju ke lokasi lahan terbakar,” 
ucapnya saat diwawancarai. 

Untuk pemadaman lahan, kata Eko, 

pihak BPBD menghubungi petugas 
Dinas Pemadam Kebakaran dan 
Penyelamatan (Disdamkartan) un-
tuk turut membantu agar api tidak 
merembet dan menyebar luas. 

“Tidak hanya petugas BPBD saja, 
akan tetapi dibantu petugas dari 
Damkartan dan security untuk pen-
anganan. Antisipasi jika api akan 
besar dan ada stok suplai air, bahkan 
personel pun harus cukup jangan 
sampai kekurangan,” paparnya. 

Pemadaman lahan tersebut mem-
butuhkan waktu yang cukup lama, 
kurang lebih dua jam. Dilihat lokasi la-
han gambut, bisa saja api di atas pad-
am akan tetapi di bawah masih ada 
bara api yang menyala. Dipastikan 
juga awal mula kebakaran tersebut 
dari adanya aktivitas pembersihan 
lahan. 

“Karena lokasi lahan gambut, maka 
setelah pemadaman kami buat loka-
si menjadi banjir. Untuk pemadaman 

bara api yang masih tertanam di da-
lam,” tambahnya. 

Eko mengimbau kepada lurah, un-
tuk bisa memberitahu atau mengin-
gatkan kepada warganya agar tidak 
membakar segala apapun di kondisi 
yang sangat terik dan ekstrim. Bah-
kan saat pembakaran berlangsung 
harus terus dipantau, jangan sampai 
ditinggal begitu saja. 

“Ini imbauan untuk seluruh mas-
yarakat, jika membakar sampah atau 
sebagainya lebih baik ada penanga-
nannya juga yang telah dipersiapkan. 
Apalagi dengan lahan gambut sep-
erti ini, sangat mudah terbakar. Di-
tambah angin kencang dan lahan 
yang kering, sangat mudah sekali 
terbakar,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

DOK. BPBD BONTANG

Petugas melakukan pemadaman api di lahan perumahan BTN PKT. 

Kebakaran Lahan Nyaris Merembet ke Rumah 
Warga di Perumahan BTN PKT Bontang
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BONTANG - Telah terjadi kecelakaan lalu lintas di KM 
27, Desa Santan Ulu, Jalan Poros Bontang-Samarinda, 
Selasa (16/4/2024) sekitar pukul 21.30 Wita. Kecelakaan 
tersebut bermula akibat tidak kuat menanjak, sehingga 
mundur dan menabrak pengendara yang berada di be-
lakangnya. 

Kapolres Bontang, AKBP Alex Frestian Lumban Tobing, 
melalui Kasat Lantas, AKP MD Djauhari menjelaskan 
awal mula ada truk yang bermuatan ban sedang melintas 
dari arah Samarinda menuju ke Bontang. Akan tetapi saat 
menanjak di jalan poros, truk tidak sanggup sehingga 
mundur dan menabrak pengendara motor dan mobil 
yang berada di belakangnya. 

“Kemungkinan truk ini tidak mengetahui di belakang 
ada pengendara lain, jadinya tertabrak. Bahkan pen-
gendara motor dilarikan ke Rumah Sakit akibat adanya 
benturan,” ucapnya saat di konfirmasi. 

Perlu diketahui, korban akibat tabrakan truk ini pen-
gendara motor menggunakan sepeda motor Yamaha 
Mio dengan nomor polisi KT 2763 DJ, dan mobil Toyota 
Rush dengan nomor polisi KT 1238 DJ. 

“Akibat kejadian tabrakan ini supir truk akan bertang-
gung jawab dengan korban yang sedang dilarikan ke 
RS,” jelasnya. 

Djahari ingin seluruh pengendara agar bisa lebih berha-

ti-hati saat dalam perjalanan. Tidak berkendara dengan 
kecepatan diatas rata-rata, bahkan harus selalu tertib 
lalu lintas. 

“Kita tidak akan tahu datangnya kecelakaan, bisa kapan 
saja. Asalkan tetap waspada, berhati-hati, tidak dengan 
kecepatan tinggi dan taat aturan lalu lintas, kemungkinan 
kita bisa mencegah adanya terjadi kecelakaan,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

DOK. KASAT LANTAS POLRES BONTANG

Kecelakaan beruntun di jalan poros Bontang-Samarinda. 

Tak Kuat Nanjak di Jalan Poros Bontang-Samarinda, 
Truk Bermuatan Ban Hantam Mobil dan Motor 
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BONTANG - Dalam waktu dekat Muhammad Aswar 
menyatakan siap mendaftar dirinya sebagai Bakal Calon 
Wali Kota Bontang di Partai Golongan Karya (Golkar).

Aswar sebelumnya telah terpilih sebagai anggota 
DPRD Kota Bontang melalui partai Gelora, selain itu juga 
merupakan Ketua DPD partai Gelora Kota Bontang.

“Saya sudah koordinasi sama teman-teman partai dan 
mereka mendukung, malah didorong untuk segera maju,” 
ungkapnya saat ditemui redaksi, Selasa (16/4/2024). 

Belum sempat menduduki kursi DPRD. Aswar mantap 
kembali maju ke ranah eksekutif. Dewan Pengurus Pusat 
(DPP) Gelora juga telah menyerahkan kebijakan tersebut 
ke partai. 

“Kami sudah sering berkomunikasi dengan pantai 
Golkar,” ujarnya. 

Selain itu, ia juga berencana untuk mendaftar ke Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) karena melihat 
potensi. Dirinya juga sudah siap jika harus meninggalkan 
kursi DPRD. 

Hal itu karena berkaitan dengan aturan Pasal 7 ayat (2) 
huruf s UU Pilkada menyatakan bahwa bagi calon kepala 
daerah yang mengikuti pilkada harus menyatakan secara 
tertulis pengunduran dirinya sebagai anggota DPR, DPD, 
dan DPRD sejak ditetapkan sebagai pasangan calon 
peserta Pilkada. Namun di sisi lain, menurut putusan 
MK Nomor 12/PUU-XXII/2024, dalam pertimbangannya 
menyatakan bahwa terkait status calon anggota DPR, 
DPD, dan DPRD terpilih sesungguhnya belum melekat 
hak dan kewajiban konstitusional pada dirinya yang 
berpotensi dapat disalahgunakan oleh calon legislatif 
terpilih yang bersangkutan.

Aswar menjelaskan bahwa keinginannya menjadi 
eksekutif karena ingin berbuat lebih banyak kepada 
masyarakat Bontang.  “Kalau DPRD kita terbatas, jadi 
pinginnya lebih,” ujarnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha R

BONTANG – Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Bontang saat 
ini masih akan melakukan tahapan 
pembentukan tim Adhoc berjenjang 
yang dimulai dari PPK.

Ketua KPU Kota Bontang, Muzarro-
by Renfly menjelaskan saat masuk 
dalam tahapan pembentukan tim 
adhock pada 17 April hingga Mei 
mendatang. 

Ia menambahkan bahwa saat ini 
KPU Bontang masih menunggu ara-
han dari KPU RI yang masih melak-
sanakan Rakor bersama KPU daerah 
lainnya.

“Ini masuk pembentukan Adhoc. 
Tapi menunggu hasil rakor di Jakarta. 
Sesuai tahapan, tanggal 17 April ini 

sudah start (mulai) tahapan pemben-
tukan adhoc dan masih menunggu 
hasil rakor di Jakarta,” kata Muzarro-
by saat dikonfirmasi Mediakaltim.
com, Rabu (17/4/2024).

Lanjut Robby, bahwa pembentukan 
adhoc akan dilakukan seleksi terbuka 
atau evaluasi pengangkatan lanjutan 
tim adhoc PPK dari Pemilu 2024 se-
belumnya. Sementara untuk waktu 
pembentukannya,  kemungkinan pada 
bulan Mei sudah terbentuk. 

“Kita (KPU) menunggu hasilnya. 
Apakah seleksi terbuka atau evalu-
asi pengangkatan lanjutan PPK dari 
Pemilu 2024,” lanjut Robby.

“Kemungkinan Mei sudah ter-
bentuk PPK-nya, sambil menunggu 

arahan dari KPU RI dan Provinsi,” 
tambahnya.

Ia juga mengatakan pembentu-
kan adhoc Pilkada akan dilakukan 
berjenjang dimulai dari PPK, PPS 
hingga Pantarlih. Di mana pada bulan 
Mei mendatang akan ada tahapan 
pemenuhan syarat dukungan untuk 
calon independen.

“PPK dulu lanjut PPS. Nanti juga 
Pantarlih (untuk urusan pendataan 
pemilih/Coklit). Sampai bulan depan 
(Mei, red) kita masuk di tahapan pe-
menuhan syarat dukungan untuk 
calon independen,” terang Robby.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

Tahapan Pilkada, Ketua KPU Bontang: Pembentukan 
Tim Adhoc Tunggu Arahan KPU RI

Siap Tinggalkan DPRD, Aswar Segera    
Daftar Sebagai Bacalon Wali Kota Bontang

SYAKURAH/RADARBONTANG

Muhammad Aswar 
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BONTANG - Sejarah baru tercip-
ta. Restoran Bontang Kuring resmi 
berganti nama menjadi Bontang 
Nusantara. Wali Kota Bontang, Bas-
ri Rase, bersama Sekda Bontang, 
perwakilan Direksi PT Pupuk Kaltim, 
Direktur PT Kaltim Multi Boga Uta-
ma (KMBU) Tommy Johan Agusta, 
pimpinan anak perusahaan dan afili-
asi di bawah Pupuk Kaltim Grup, 
serta tokoh-tokoh penting, turut hadir 
dalam momen bersejarah ini. Pelun-
curan nama baru ditandai dengan 
pemotongan pita.

Peresmian nama baru yang digelar 
di Halaman Bontang Nusantara, 
Rabu (17/4/2024) ini menandai lang-
kah berani PT KMBU menuju identi-
tas yang lebih inklusif dan beragam.

Wali Kota Bontang Basri berharap 
Rebranding ini akan menciptakan 
suasana baru di Kota Taman, di mana 
Bontang Nusantara dapat mengh-
adirkan cita rasa dari setiap penjuru 
Nusantara.

“Kami yakin, perubahan dari Bon-

tang Kuring menjadi Bontang Nusan-
tara, tidak sekadar mengubah nama, 
tetapi akan menjadi dorongan bagi 
keanekaragaman kuliner di Bontang. 
Saya melihat semakin banyak variasi 
makanan yang ditawarkan. Sehing-
ga warga Bontang tidak perlu per-
gi ke tempat lain untuk menikmati 
kuliner. Semuanya tersedia di sini,” 
ungkap Wali Kota Basri Rase saat 
meresmikan Rebranding Bontang 
Nunsantara.

Menurutnya, rebranding Bontang 
Nusantara juga sejalan dengan 
keragaman penduduk Bontang. 
“Di Bontang, masyarakatnya het-
erogen. Segala macam suku ada 
di Bontang. Ketika kita ingin me-
nikmati masakan Padang, masakan 
Bugis, masakan Sunda, dan lainnya, 
cukup datang ke Bontang Nusan-
tara,” ujarnya.

Selain sebagai pusat kuliner, Bon-
tang Nusantara juga diharapkan 
akan menjadi destinasi wisata yang 
menarik bagi pengunjung dari dalam 

maupun luar kota. Dengan adanya 
acara mingguan yang diisi dengan 
musik, pakaian tradisional, dan hi-
dangan lezat, Bontang Nusantara 
diharapkan akan menjadi daya tar-
ik bagi para wisatawan yang ingin 
merasakan pengalaman unik dalam 
menjelajahi kekayaan budaya Indo-
nesia.

Apresiasi dan penghargaan disam-
paikan Wali Kota kepada PT KMBU. 
Karena Bontang akan menyambut 
Ibu Kota Nusantara (IKN). Terlebih, 
mulai Juli 2024 ini akan mulai ditem-
pati, sehingga Bontang Nusantara 
perlu disiapkan di Bontang sebagai 
kota penyangga IKN.

“Nama Bontang Nusantara ini juga 
terinspirasi dari kunjungan Pak Pres-
iden ke sini,” imbuhnya.

Untuk mencapai tujuan tersebut, 
hanya satu cara yaitu membangun 
sinergi dan kolaborasi. Bontang Nu-
santara adalah kebanggaan semua, 
jika bukan warga yang mendukung-
nya, siapa lagi.

Bontang Nusantara Buka Era Baru Kuliner dan Pariwisata 
di Bontang, Wali Kota Basri Siap Promosikan
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“Bontang Nusantara menjadi salah 
satu destinasi wisata kuliner yang 
wajib dikunjungi, semoga menjadi 
tujuan wisata kuliner di Bontang. 
Saya pribadi akan mempromosikan-
nya kepada tamu-tamu pemerintah 
yang hadir,” ungkapnya.

Wali Kota meyakini dan percaya 
dengan semakin banyaknya variasi 
makanan yang tersedia di Bontang 
Nusantara, ini bisa menjadi awal 
kebangkitan wisata kuliner di Kota 
Bontang.

“Semoga ini menjadi pelopor, dan 
semoga setiap minggu diadakan 
acara yang mengangkat budaya se-
tempat. Dilengkapi dengan musik-
musik khas daerah, jika memungk-
inkan termasuk pakaian tradisional-
nya, ciri khas yang harus ditonjolkan,” 
tuturnya.

Untuk diketahui, Bontang Nusan-
tara atau yang sebelumnya dike-
nal dengan nama Bontang Kuring 
Resto adalah salah satu unit usaha 
dibawah manajemen PT KMBU, yang 
berdiri sejak tahun 1992 di Jalan 
Catelya PC VI PKT Bontang.

Adapun KMBU adalah salah satu 
Afiliasi dibawah PKT Group, yang 
fokus bergerak di bidang kuliner, ca-
tering, resto dan café.

Pendiri Bontang Kuring Resto ada-
lah Kamil Helmi yang merupakan 
Direktur KMBU ke-2 atas arahan So-
eratman yang merupakan Direktur 
Utama PT Pupuk Kalimantan Timur 
(PKT) ke-3.

Nama Bontang Kuring sendiri art-
inya adalah Bontangku, karena pada 
awalnya menyajikan menu makanan 
khas Sunda. Diungkapkan oleh Kamil 
Helmi, di tahun 1992 itu, pihaknya 
sengaja menawarkan menu yang 
berbeda yaitu khas Sunda.

Di Bontang sendiri sudah banyak 
menu penyetan dari Jawa Timur, 
tongseng dari Solo, Gudeg dari Jogja 
dan Coto dari Makassar. Agar mem-
berikan sensasi yang berbeda, maka 
kami memilih menu Sunda.

Salah satu menu andalan Bontang 
Kuring adalah ikan mas goreng, ikan 
mas bumbu cobek, karedok, empal 
dan lain-lain.

Seiring perjalanan waktu, menu 
Gami Bawis, ikan baronang bakar, 
ikan putih bakar, cumi bakar, dan 
olahan laut lainnya mulai menghiasi 
daftar menu di restauran ini.

Hal ini adalah untuk memenuhi per-
mintaan PKT apabila menjamu tamu 
dari luar Bontang, dapat menikmati 
sajian khas kota Bontang. “Syukur 
Alhamdulilah dengan penambah-
an menu ini semakin memanjakan 
konsumen baik tamu PKT maupun 
konsumen umum yang sengaja sing-
gah ke Bontang Kuring,” kata Tommy 
Johan Agusta. (MK)
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BONTANG - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Bontang telah me-
rinci data pemilih pada Pemilu 2024 
sebelumnya. KPU Bontang mendata 
ada sebanyak 131.595 jiwa yang ter-
daftar sebagai Daftar Pemilih Tetap 
(DPT). 131.595 jiwa ini terdiri dari 
pemilih Generasi Milenial, Gen Z, Gen 
X dan Baby Boomer (Lansia).

Komisioner KPU Bontang Divisi Data 
dan Informasi, Ozzie Osbourne, men-
gatakan telah merinci para pemilih 
milenial di usia 27 tahun hingga 42 ta-
hun yang menggunakan hak suaranya 
ada sebanyak 48.897 atau 37 persen.

Sementara pemilih pemula yakni 

Generasi Z usia 17 hingga usia 26 ta-
hun, menggunakan hak pilihnya seban-
yak 33.351 atau 25 persen. Kemudian 
untuk pemilih Generasi X usia 43 tahun 
hingga 58 tahun sebanyak 36.009 atau 
27 persen. Sedangkan Baby Boomer 
(Lansia) sebanyak 12.786 atau 9 sam-
pai 10 persen.

Selanjutnya, Ozzie Osbourne 
menyebutkan dari jumlah pemilih terse-
but yang menggunakan hak pilihnya 
cukup mengalami kenaikan dibanding-
kan dengan tahun sebelumnya.

“Jumlah DPT 131.595 jiwa yang 
menggunakan hak pilihnya berkisar 
88 persen. Ada sebanyak 12 persen 

yang tak menggunakan hak pilihnya,” 
jelasnya.

Sehingga jumlah pemilih di seti-
ap kalangan usia, partisipasi pemi-
lih milenial dan pemilih Generasi Z 
mendominasi peranan penting hasil 
Pemilu 2024 lalu.

Saat ini, KPU Bontang memper-
baharui Daftar Pemilih Tetap (DPT) 
untuk pelaksanaan Pilkada 2024 
mendatang.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

BONTANG - Kembali terjadi ke-
bakaran lahan di belakang sekolah 
SMK Negeri 1 Bontang, yang bera-
da di Jalan Cipto Mangunkusumo, 
No.2, Kelurahan Gunung Elai, Keca-
matan Bontang Utara, pada Rabu 
(17/4/2024) sekitar pukul 15.30 Wita. 

Kepala Dinas Pemadam Keba-
karan dan Penyelamatan (Disdam-
kartan) Kota Bontang, Amiluddin 
mengatakan ada informasi masuk 
dari pihak sekolah terkait kebakaran 
lahan. Hal ini diduga akibat adanya 
pembukaan lahan. 

“Mendengar laporan masuk, kami 
langsung bergerak menuju ke lokasi. 
Karena adanya kebakaran, sehingga 
membuat panik dan heboh seisi se-
kolah,” ucapnya. 

Pemadaman lahan dilakukan sela-
ma kurang lebih satu jam lamanya, 
bahkan dari Disdamkartan Bontang 
menurunkan sebanyak 15 petugas 
dan juga tiga unit armada. Tidak ha-
nya itu, kendala yang dialami petugas 
adalah kurangnya stok air, dan lokasi 
yang cukup curam.

“Karena dekat dengan pemukiman 
dan juga sekolah, maka kami 
langsung bergerak cepat. Takutnya 
api semakin lama semakin menyebar 
akibat kencangnya angin,” paparnya. 

Perlu diketahui, untuk hari ini sudah 
ada sebanyak 7 titik yang terjadi ke-
bakaran, diantaranya meliputi lahan 

dekat Perumahan BTN PKT, lahan be-
lakang RSUD Taman Husada, dua titik 
lokasi lahan di Bontang Lestari, dan 
juga lahan di Sempayang Guntung. 

“Sehari ini sudah banyak sekali 
kejadian kebakaran lahan. Permas-
alahannya pun sama, akibat adanya 
pembukaan lahan,” tambahnya. 

Karena banyaknya lahan yang ter-
bakar, Disdamkartan akan melaku-
kan koordinasi dengan pihak ke-
polisian, bagaimana menyikapi hal 
tersebut. 

“Banyaknya lahan yang terbakar 
sudah masuk dalam hal yang penting 

bagi saya,” ungkapnya. 
Sehingga, Amiluddin menghimbau 

agar tidak membakar lahan dengan 
alasan membuka atau membersih-
kan. Karena lahan yang kering sangat 
mudah sekali terbakar. 

“Cuaca sekarang ini lagi ekstrem, 
panas terik. Jadi jangan asal mem-
bakar, bahkan membuang puntung 
rokok ke sembarang tempat pun su-
dah bisa menyebabkan terjadinya 
kebakaran,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

Pemilih Milenial dan Gen Z  Akan Mendominasi 
di Pilkada 2024 Mendatang

Kebakaran Lahan Kembali Terjadi di Belakang SMKN 1 Bontang

DWI/RADARBONTANG

Petugas Disdamkrtan Bontang melakukan pemadaman api di belakang sekolah SMK 
Negeri 1 Bontang. 
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KUTAI BARAT - Kampung Intu Lin-
gau  terletak di Kecamatan Nyuatan  
yang jaraknya 93,6 km dari ibu kota 
Kabupaten Kutai Barat yakni, 93,6 
kilometer ini ternyata  masih belum 
terjangkau dalam hal infrastruktur 
komunikasi. 

Maka tak heran jika di wilayah 
ini termasuk area blank spot. Area 
blank spot adalah tempat-tempat 
yang tidak memiliki sinyal akibat dari 
tiadanya menara telekomunikasi. 

Kondisi tersebut tentu menja-
di keluhan bagi warga setempat. 
Saat ini mereka hampir tidak bisa 
mengakses internet, bahkan untuk 
menelepon menggunakan jaringan 
seluler pun harus mencari tempat 
tertentu, agar bisa berkomunikasi 
dengan jelas.

“Waduh, parah di sini. Kadang tidak 
ada sinyal kalau di rumah ini,” ujar 
Petinggi Kampung Intu Lingau, Abed 

Nego kepada wartawan saat ditemui 
di kediamannya Rabu (17/4/2024) 
sekitar pukul 13.35 Wita.

Menurutnya, di Kampung Intu Lin-
gau ada dua menara telekomunikasi. 
Sayangnya tidak berfungsi optimal, 
parahnya ada yang hanya jadi pa-
jangan saja.

“Tower Indosat itu pajangan saja, 
tidak ada fungsinya. Yang bisa itu 
Telkomsel saja, itu pun lemot betul. 
Ada tempat - tempatnya kalau mau 
internetan atau sekadar menelepon,” 
ungkap Abed Nego.

Berdasarkan informasi yang diter-
ima dari pihak penyedia, Abed men-
jelaskan bahwa kendala yang terja-
di karena kondisi listrik yang tidak 
stabil.

“Yang Telkomsel Bhakti itu, mereka 
masih pakai solar cell untuk baterai 
nya, jadi kurang tahan. Kalau yang 
Indosat itu memang tidak nyala,” 

jelasnya.
Dua tower telekomunikasi tersebut 

berdiri sejak tahun 2014. Sempat ber-
jalan optimal di tahun 2020, setelah 
terpasang jaringan 4G, namun tidak 
berlangsung lama sampai akhirnya 
kondisi jaringan di Lingau semakin 
parah seperti sekarang ini.

“Alasan mereka kan listrik baterai 
tadi. Nah, saya berapa kali buat usu-
lan supaya dialihkan ke listrik PLN, 
tapi tidak ada juga tanggapan dari 
Kominfo setempat,” ujar Abed Nego.

Ia berharap kondisi wilayahnya 
yang masih blank spot jaringan ko-
munikasi, dapat menjadi perhatian 
Pemerintah dan pihak terkait. Karena 
sangat dibutuhkan warga, baik hanya 
sekedar untuk berkomunikasi mau-
pun kebutuhan pekerjaan.

Pewarta : Ichal 
Editor : Nicha R

Masuk Area Blank Spot, Kampung Intu Lingau 
Butuh Optimalisasi Jaringan Telekomunikasi
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KUTAI BARAT – Terkait krisis Bah-
an Bakar Minyak (BBM) sepekan ter-
akhir di Kutai Barat, hal ini ditanggapi 
serius oleh Ketua Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD)  Kabupaten 
Kutai Barat (Kubar), Ridwai.

Dia mengungkapkan  bahwa bi-
ang keladi dari kelangkaan BBM ini 
justru berasal dari SPBU dan APMS 
itu sendiri. 

Sebab menurutnya,  tim terpadu 
Pemkab Kubar sudah menyarankan 
agar SPBU dan APMS menyediakan 
lebih banyak kuota BBM non subsidi. 
Namun pengelola tempat tersebut 
menolak untuk mengambil risiko 
dengan membeli BBM non subsidi.

”Waktu kami sidak sebelum Leb-
aran, saya sudah sarankan dengan 
SPBU dan APMS supaya memper-
banyak stok BBM yang non subsidi. 
Karena informasi dari mereka bahwa 
Pertamina tidak membatasi kuota 
BBM non subsidi seperti Pertamax 

dan Dexlite. Tapi anehnya mereka 
kok tetap bertahan menunggu yang 
subsidi seperti Pertalite dan Solar,” 
ucap Ridwai kepada pewarta di Kutai 
Barat Rabu (17/4/2024).

Ridwai menyebutkan,  masyarakat 
tidak terlalu mempersoalkan harga. 
Asalkan barangnya ada.

“Karena kita di Kutai Barat ini, 
masalah harga itu sepertinya mas-
yarakat kita tidak pernah protes, yang 
penting barangnya itu ada. Karena 
masyarakat itu mau saja beli di ping-
gir jalan dengan harga Rp 14 ribu 
dan takarannya juga kurang. Berarti 
bukan persoalan harga, tetapi dari 
pihak APMS sama SPBU ini hanya 
mau menunggu kuota pertalite sama 
solar saja,” tegasnya.

”Jadi yang membuat langka ini me-
mang dari pihak SPBU sama APMS 
itu sendiri. Anehnya sampai hari ini 
Pertamax saja langka. Coba kalau 
mereka angkut saja Pertamax yang 

tidak ada batasan itu sebanyak-ban-
yaknya, pasti tidak akan langka di 
Kutai Barat ini,” kata Ridwai.

Di sisi lain Ridwai menilai, penge-
tap BBM juga harus dibatasi. Respon 
cepat dan tindakan nyata dari pe-
merintah serta instansi terkait juga 
diperlukan untuk memastikan ket-
ersediaan BBM yang memadai bagi 
masyarakat Kutai Barat.

”Kalau memang dari pihak pemer-
intah dan aparat tidak punya keingi-
nan untuk memperbaiki situasi ke-
langkaan BBM ini, memang sampai 
kiamat pun tetap begitu – begitu 
saja,” imbuhnya.

Dalam menghadapi kelangkaan 
ini, Ridwai meminta PT Pertamina 
untuk mengevaluasi penyaluran dan 
distribusi BBM ke APMS dan SPBU 
di Kutai Barat.

Pewarta : Ichal 
Editor : Nicha R.

SPBU Dan APMS Disebut Jadi Biang 
Keladi Kelangkaan BBM di Kubar
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TENGGARONG - Musibah keba-
karan terjadi di Jalan AP Mangku-
negara , KM 1 Desa Teluk Dalam, 
Kecamatan Tenggarong Seberang, 
Kutai Kartanegara (Kukar). Seban-
yak 3 unit rumah habis dilalap si 
jago merah, yang terjadi pada Rabu 
(17/4/2024) sekitar pukul 05.15 Wita.

Sebanyak 3 Kepala Keluarga (KK), 
menjadi korban. Masing-masing So-
pian Noor (49), Mohammad Muhaim-
in (36), dan Ahmadi (38)

Api baru bisa dipadamkan selang 

waktu 2,5 jam. Mengingat kondisi 
bangunan merupakan penumpukan 
kayu, bengkel ban mobil dan oli. Se-
hingga api dengan cepat merambat 
dan membesar.

“Bangunan yang terbakar merupa-
kan bengkel atau jual ban dan pen-
umpukan kayu,” ujar Kepala Dinas 
Pemadam Kebakaran dan Penye-
lamatan (Disdamkar Matan) Kukar, 
Fida Hurasani.

Akibat kebakaran tersebut, diperkira-
kan kerugian mencapai Rp 2 miliar. 

Mengingat yang terbakar merupakan 
bengkel dan tumpukan kayu siap jual. 
Turut terbakar 1 unit mobil pikap L300 
milik salah satu korban.

“Untuk dugaan sementara penye-
bab kebakaran karena korsleting 
arus pendek listrik dan untuk kepas-
tian penyebab kebakaran masih da-
lam penyelidikan Polsek Tenggarong 
Seberang,” tutupnya. 

Penulis : Muhammad Rafi’i 
Editor : Nicha R

RAFI’I/MEDIA KALTIM

Kondisi bangunan yang habis terbakar. 

Bengkel dan Tumpukan Kayu di Tenggarong 
Seberang Habis Dilalap Api
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SANGATTA - Badan Penanggulan-
gan Bencana Daerah (BPBD) Kabupat-
en Kutai Timur (Kutim) telah mengedar-
kan surat edaran (SE) terkait antisipasi 
potensi bencana akibat cuaca panas 
ekstrim. Suhu di perkotaan Sangatta, 
belakangan ini telah mencapai di atas 
30 derajat celsius.

Pada siang hari ini, di Kecamatan 
Sangatta Utara sebagai Ibu Kota Ku-
tim, suhunya bahkan mencapai 33 
derajat celsius, menimbulkan hawa 
yang sangat panas.

Kepala BPBD Kutim, Muhammad 

Idris Syam, mengonfirmasi bahwa 
pihaknya telah mengedarkan surat 
peringatan cuaca ekstrim.

“Surat peringatan itu telah ditan-
datangani oleh Bupati dan dise-
barkan hingga ke kecamatan dan 
perusahaan-perusahaan di Kutim,” 
bebernya.

Dalam surat tersebut, terdapat 
imbauan kepada seluruh aparatur 
dan perusahaan untuk melakukan 
mitigasi bencana.

“Langkah-langkah mitigasi bencana 
termasuk pencegahan kebakaran 

hutan dan lahan, mengatasi kekerin-
gan, serta mengurangi dampak asap 
dari kebakaran,” urainya.

BPBD juga berupaya melakukan 
edukasi secara terus menerus kepada 
masyarakat agar tetap waspada terh-
adap bencana akibat cuaca ekstrem.

Selain itu, mereka juga mendis-
tribusikan surat antisipasi hidro-
meteorologi yang mengingatkan 
masyarakat untuk tetap waspada 
terhadap potensi banjir. (Rkt)

BPBD Kutim Keluarkan SE Antisipasi Cuaca Panas Ekstrim

SANGATTA - Dayang Donna Faroek, putri dari mantan Gu-
bernur Kaltim Awang Faroek Ishak, kabarnya telah masuk 
dalam bursa sebagai kandidat bakal calon Wakil Bupati 
Kutai Timur (Kutim) 2024. Pengumuman tersebut datang 
setelah dia meraih dukungan luas dari berbagai tokoh di 
Kutim saat menjalani momen silaturahmi bersama para 
tamu, keluarga sahabat, dan warga yang berkunjung ke ke-
diaman ayahnya Bapak Awang Faroek Ishak di Samarinda.

“Insyaallah, mohon doa restunya saja, sambil memperha-
tikan peta situasi politik. Sudah ada dukungan dari bebera-
pa pihak untuk maju sebagai bakal Calon Wakil Bupati Kutim 
2024,” ungkap Donna Faroek ketika diwawancarai oleh tim 
media dari Sangatta pada acara open house pertama di 
kediaman ayahnya.

Donna juga menegaskan kesiapannya untuk member-
ikan tenaga dan pemikirannya demi Kutim. “Dukungan 
ini merupakan amanah bagi saya. Saya siap memberikan 
sumbangsih dan kontribusi dalam membangun Kutim,” 
tegasnya.

Sebagai pemegang empat peran penting, yaitu Ketua 
Yayasan Untag 45 Samarinda, Ketua Umum PRSI Kaltim, 
Ketua Umum ISSI Kaltim, serta Ketua Umum Kamar Da-
gang dan Industri Indonesia (Kadin) Kaltim, Dayang Donna 
Faroek dikenal sangat aktif dalam berorganisasi. Dukun-
gan dan restu penuh dari berbagai kalangan kaum muda 
milenial juga didapatkan olehnya untuk memajukan Kutim 
pada tahun 2024.

Pilkada Kutim yang akan digelar pada November 
mendatang nampaknya akan menyaksikan kehadiran 
wajah-wajah baru, termasuk Irwan Fecho dan Dayang 
Donna Faroek.

Dayang Donna Faroek, sebagai putri dari Awang Faroek 
Ishak, Bupati Pertama yang berhasil membangun Kutim, 
diharapkan akan membawa semangat baru dalam politik 
Kutim. Kehadirannya diyakini akan membawa visi dan misi 
positif yang sejalan dengan jejak ayahnya, sebagaimana 
buah tidak jauh jatuh dari pohonnya. (Rkt)

Dukungan Jadi Calon Wakil Bupati Kutim, 
Dayang Donna Faroek Siap Maju
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SANGATTA - Perayaan pelepasan 
Angkatan 14 Kelas 3 (XII) SMAN 2 
Sangatta Utara dimeriahkan oleh 
acara Graduation Ceremony Won-
derful of Freoften yang digelar di 
Ruang Akasia Gedung Serba Guna 
(GSG) Bukit Pelangi, pada Rabu 
(17/4/2024) pagi. Bupati Kutai Timur 
(Kutim) Ardiansyah Sulaiman, Kepa-
la Cabang Dinas Pendidikan dan Ke-
budayaan Wilayah II Kaltim I Ketut 
Puriata, Kepala SMAN 2 Sangatta 
Utara Suparto, Ketua Komite SMA 
Sangatta Utara Zainal Arifin, para 
orang tua murid, dan undangan lain-
nya turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam kesempatan ini, panitia 
pelaksana (panpel) SMAN 2 San-
gatta Utara tidak hanya memberi-
kan penghargaan kepada 10 siswa 
di jurusan IPA dan IPS, tetapi juga 
menampilkan pembacaan ayat-ayat 
suci Al-Qur’an dan pementasan Tari 
Saman.

Dalam pidatonya, Kepala SMAN 
2 Sangatta Utara Suparto menya-
takan bahwa hari ini sebanyak 245 
siswa akan dilepas, dengan kelulu-
san resmi pada tanggal 6 Mei 2024 
mendatang.

“Dari total 245 siswa yang akan 
dilepas, ada 95 siswa sudah mendaft-

ar di Seleksi Nasional Penerimaan 
Mahasiswa Baru (SNBP) dan hasil-
nya 40 siswa telah diterima melalui 
jalur prestasi. Ini merupakan suatu 
kebanggaan bagi kami bahwa anak 
didik kami dapat melanjutkan pendi-
dikan ke perguruan tinggi negeri pili-
han mereka,” ujarnya dengan tegas.

Selanjutnya, Suparto menyatakan 
bahwa ini merupakan momen pent-
ing bagi SMAN 2 Sangatta Utara 
untuk terus menghasilkan anak didik 
yang mandiri dan kompeten.

“Kami berkomitmen untuk mencip-
takan SDM yang unggul, sehingga 
ketika mereka melanjutkan ke per-
guruan tinggi, mereka sudah siap 
secara mental untuk meningkatkan 
ilmu pengetahuan secara individu,” 
jelasnya.

Sementara itu, Bupati Kutim Ard-
iansyah Sulaiman menekankan pent-
ingnya memiliki SDM yang mandiri 
dan berkompeten.

“Saya berharap anak didik SMAN 
2 Sangatta Utara dapat menjawab 
tantangan ini dengan terus menge-
jar cita-cita mereka dalam menuntut 
ilmu ke tingkat perguruan tinggi. Di 
tingkat tersebut, mereka akan diasah 
menjadi individu yang memiliki se-
mangat tinggi dalam pembelajaran 

dan mengembangkan kemampuan 
untuk meraih prestasi,” katanya.

Ardiansyah juga menambahkan 
bahwa Kutim memiliki banyak po-
tensi sumber daya alam, sehingga 
memerlukan SDM yang mampu men-
gelolanya di berbagai sektor.

“Saya yakin masyarakat Kutim 
akan memanfaatkan hal ini dengan 
baik. Selamat dan sukses untuk anak 
didik SMAN 2 Sangatta Utara yang 
akan melepas masa sekolah hari ini,” 
tambahnya.

Ketut Puriata, Kepala Cabang Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan Wilayah 
II Kaltim I, juga memberikan pesan 
kepada siswa yang akan lulus un-
tuk tetap mengikuti perkembangan 
pembelajaran dan aturan yang ada.

“Hal ini akan meningkatkan pro-
fesionalisme, kompetensi, dan ket-
erampilan. Saya berharap generasi 
berikutnya dapat berkembang den-
gan baik, menikmati proses belajar, 
mencapai prestasi, dan memberikan 
pelayanan pendidikan yang baik. 
Jangan pernah berhenti dalam pros-
es pendidikan, teruslah belajar den-
gan cerdas, terampil, dan berakhlak,” 
tandasnya. (Rkt)

Graduation 245 Siswa SMAN 2 Sangatta 
Utara, SDM Mandiri dan Kompeten
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MAHAKAM ULU - Pemerintah Kabupaten Ma-
hakam Ulu (Pemkab Mahulu) melalui Badan Kepega-
waian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia 
(BPKSDM) Mahakam Ulu  menetapkan Aparatur 
Sipil Negara (ASN) di Kabupaten Mahakam Ulu 
diwajibkan kembali masuk kerja pada 16 April 2024.

Kepala BPKSDM Mahakam Ulu, Wenefrida Kayang 
,ia mengatakan, untuk saat ini tidak ada system Work 
From Home  (WFH) Aparatur Sipil Negara (ASN). 

“Semua ASN wajib melakukan tugasnya di kantor 
seperti pada hari biasanya,” tegas Wenefrida saat 
dihubungi Media Kaltim, Rabu (17/4/2024). 

Ia menjelaskan, mengenai aturan ini semua ASN 
dan pegawai menyambut dengan baik. Bahkan 
hari pertama masuk kerja di Mahakam Ulu berjalan 
dengan aman. 

Sebelumnya, ada isu yang mengatakan WFH ASN 
dapat berlaku selama dua hari yakni pada 16 April 
hingga 17 April 2024.

Pewarta : Ichal 
Editor : Nicha R

WFH ASN Tidak Berlaku di Mahulu, 
Tetap Masuk Kerja pada 16 April 2024
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PASER - Musyawarah Besar 
(Mubes) ke V Dewan Pengurus Pu-
sat (DPP) Lembaga Adat Paser (LAP) 
resmi ditutup. Penutupan ini setelah 
DPP LAP memutuskan hasil Mubes 
dan menentukan Aji Habibullah se-
bagai Ketua DPP LAP periode 2024-
2029.

Dalam sambutan perdananya se-
bagai Ketua DPP LAP, Aji Habibul-
lah mengucapkan tetima kasih atas 
amanah yang telah diberikan dalam 
memimpin DPP LAP untuk lima ta-
hun ke depan. Ia juga menyebut, siap 
bersinergi dengan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Paser.

“Kami siap menerima arahan dan 
petunjuk untuk kemajuan mas-
yarakat adat Paser dan Kabupaten 

Paser sesuai dengan amanah pera-
turan daerah yang berlaku,” kata Aji 
Habibullah, di Kuta Manuk Riung, 
Rabu (17/4/2024).

Sementara itu, Bupati Paser, Fahmi 
Fadli berharap, agar DPP LAP dapat 
memberikan pencerahan dan turut 
ikut ambil bagian secara aktif untuk 
mewujudkan masyarakat Kabupaten 
Paser yang aman, damai, sejahtera 
dan mandiri yang sejalan dengan visi 
misi Paser MAS.

“Termasuk peningkatan kualitas 
SDM, apapun suku bangsanya, adat 
bahasa dan agamanya haruslah dit-
ingkatkan dan dikembangkan secara 
optimal,” kata Fahmi.

Melalui kesempatan ini pula, Fahmi 
turut mengajak semua pihak, teruta-

ma DPP LAP beserta segenap jajaran 
untuk bahu-membahu, memberikan 
andil dan kontribusinya, seberapa 
kecilpun dan di bidang apapun gara-
pannya, untuk pembangunan di Bumi 
Daya Taka.

“Termasuk melestarikan budaya 
Paser, merawat persatuan dan ke-
satuan bangsa. Janganlah kita mem-
buat sekat-sekat atas dasar wilayah, 
kesukuan, budaya, agama dan adat 
istiadat dalam kerangka memajukan 
pembangunan Kabupaten Paser,” un-
gkapnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua DPP LAP bersama Bupati Paser dan jajaran saat penutupan Mubes ke V.

Aji Habibullah Resmi Jabat Ketua 
DPP LAP Periode 2024-2029
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PASER - Kompolotan pelaku tin-
dak pidana pencurian berupa kom-
ponen alat berat dan besi tua milik 
PT Gunung Intan diungkap jajaran 
Kepolisian Sektor (Polsek) Kuaro 
dan Satuan Reserse Kriminal (Sa-
treskrim) Kepolisian Resort (Polres) 
Paser, pada Minggu (14/4/2024).

Pengungkapan itu dijelaskan Kapol-
sek Kuaro, Iptu Andi Ferial, setelah 
sebelumnya menerima laporan dari PT 
Gunung Intan yang berlokasi di Kelu-
rahan Kuaro, Kecamatan Kuaro pada 
Selasa (2/4/2024), pukul 04.00 Wita.

“Kami menerima laporan dan 
langsung melakukan penyidikan 
untuk mengungkap kasus ini,” kata 
Andi Ferial, saat ditemui, Rabu 
(17/4/2024).

Dari pengungkapan itu, lanjut Andi, 
pihaknya meringkus sebanyak dela-
pan orang di antaranya berinisial RA 
(43), AM (47), MY (26), ADS (22), SR 
(21), AF (30), RS (37) dan ER (37) 
yang semuanya merupakan warga 

setempat.
Kejadian itu bermula, saat salah 

seorang yang melihat bahwa di da-
lam workshop PT Gunung Intan, 
terjadi aktivitas  pemotongan besi. 
Mengetahui hal itu, kemudian aak-
si memberitahukan kepada mas-
yarakat untuk melaporkan kejadian 
tersebut kepada pihak kepolisian.

“Selanjutnya personel bersama 
saksi mendatangi tempat kejadian 
perkara sesampainya di tempat ke-
jadian pelaku sudah tidak ada atau 
melarikan diri,” katanya.

Saat TKP didatangi, petugas mene-
mukan unit kendaraan pick up warna 
Abu-abu, satu buah chain blok, serta 
satu set alat pemotong besi yang di-
duga milik para pelaku. Barang-barang 
tersebut ditinggal setelah para pelaku 
mengetahui kedatangan petugas.

Sehingga, petugas melakukan 
pengamanan terhadap barang-ba-
rang tersebut ke Polsek Kuaro. Petu-
gas turut menghubungi pemilik PT 

Gunung Intan untuk memberitahu-
kan peristiwa tersebut serta mengin-
dentifikasi barang mana saja yang 
telah hilang.

“Setelah diperiksa ternyata ada 
barang lainnya yang hilang berupa 
potongan cold bin, motor dinamo, 
nesi peyangga mesin binamo, hingga 
beberapa suku cadan eksavator PC 
300,” ungkapnya.

Hilangnya sejumlah barang terse-
but, diperkirakan perusahaan men-
galami kerugian materiil sekira Rp. 
750 juta. Atas perbuatannya, 8 orang 
ditetapkan sebagai tersangka dan 
dijerat dengan pasal 363 ayat 1 KUHP 
KUHP tentang pencurian dengan 
pemberatan. “Saat ini para tersangka 
sedang menjalani proses hukum di 
Mapolsek Paser,” pungkasnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Para pelaku saat diamankan jajaran Polsek Kuaro.

Polsek Kuaro Ringkus Komplotan 
Pencuri Komponen Alat Berat di Paser
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PENAJAM PASER UTARA - Partai 
Golongan Karya (Golkar) Penajam 
Paser Utara (PPU) resmi membuka 
pendaftaran bagi bakal calon bupati 
PPU, Rabu (17/4/2024). Pendaftaran 
dibuka selama 5 hari tanpa dipungut 
biaya.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah 
(DPD ) II Golkar PPU Andi Muham-
mad Yusuf menyampaikan pihaknya 
telah melakukan persiapan penjarin-
gan bakal calon kepala daerah PPU 
dalam kontestasi Pilkada Serentak 
2024. Pembukaan pendaftaran ini 
dilakukan untuk mendapatlan bakal 
calon (balon) bupati dan wakil bupati 
PPU untuk periode 2024-2029.

“Tim penjaringan sudah dibentuk 
untuk menerima pendaftaran bakal 
calon. Pendaftaran bakal calon dib-
uka hari ini, 17 April dan akan ditutup 
pada 22 April 2024,” katany dikonfir-
masi melalui seluler.

Pembentukan tim penjaringan 

bakal calon mengacu pada surat in-
struksi DPD Partai Golkar Kaliman-
tan Timur (Kaltim) nomor: SI-017/
DPD/GOLKAR/KT/IV/2024 tentang 
proses rekrutmen calon Kepala daer-
ah kabupaten/kota se-Kaltim.

Dalam penjaringan ini, ia mengun-
dang seluruh kalangan mulai politisi, 
tokoh masyarakat, pemuka agama 
dan masyarakat untuk mendaftar 
dan melengkapi persyaratan yang 
telah ditentukan. Tempat pendaft-
aran dilakukan di Sekretariat DPD II 
Partai Golkar PPU di Jalan Provinsi 
Kilometer 8, Kelurahan Nipah-Nipah, 
Kecamatan Penajam.

“Yang berminat ikut Pilkada di PPU 
menggunakan perahu partai Golkar, 
dipersilakan mendaftarkan dirinya 
melalui panitia rekrutmen,” jelasnya.

Tak ada syarat khusus. Yang dicari 
ialah adanya kesamaan visi dalam 
memajukan PPU beserta dengan 
seluruh masyarakatnya.

“Silakan ajukan berkas permohon-
an dan lengkapi syarat-syaratnya. 
. Pendaftaran tidak dipungut biaya 
alias gratis,” tutup Yusuf.

Untuk diketahui, Golkar PPU masih 
memiliki kader unggulan yang ber-
potensi besar menggunakan 3 kursi 
yang dimiliki di DPRD PPU sebagai 
persyaratan. Yakni Mantan Bupati 
PPU periode 2008-2013, Andi Har-
ahap yang saat ini masih menjadi 
Anggota DPRD Kaltim periode 2019-
2024.

Ia bahkan telah menerima Surat 
Pemanggilan dari DPP Golkar itu No-
mor: Sprin-948/DPP/Golkar/XI/2023 
yang ditandatangani Ketua Umum 
Airlangga Hartarto dan Sekretaris 
Jenderal Lodewik F Paulus pada 20 
November 2023. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha R

ROBBI/MKN

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Golkar PPU Andi Muhammad Yusuf. 

Golkar PPU Buka Pendaftaran Bakal 
Calon Bupati dan Wakil Bupati
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PENAJAM PASER UTARA -  Dewan 
Pimpinan Cabang (DPC) Demokrat 
Penajam Paser Utara (PPU) kem-
bali terima Bakal Calon Bupati PPU, 
Denni Mappa. Hingga saat ini, Rabu 
(17/4/2024), DPC Demokrat PPU tel-
ah menerima 5 bakal Calon Bupati 
PPU yang telah mengambil formulir. 
Namun belum ada yang mengemba-
likan formulir.

“Ya ini ya, langkah awal, masih da-
lam rangka awal, nanti silakan calon 
kandidat ini mencari koalisi,” terang-
nya (17/04/2024).

Ketua DPC Demokrat PPU, John 
Kennedy mengatakan terdapat be-
berapa tahapan. Pengembalian for-
mulir paling lambat 25 April 2024. 
Setelahnya silakan kepada kandidat 
melakukan sosialisasi kepada mas-
yarakat.

“Tentu partai Demokrat berharap 
beliau diberikan amanah oleh mas-

yarakat PPU. Kita menunggu kinerja 
beliau lah. Setelah itu penetapan di 
bulan Juli. Kami belum tahu juga 
siapa pasangannya,” jelasnya.

John mengatakan pasca pengem-
balian formulir, yang menentukan 
kembali pada hasil survei di mas-
yarakat. Menurutnya, Denni Mappa 
merupakan salah satu figur muda 
yang diinginkan oleh masyarakat.

“Alhamdulillah baru 5 yang baru 
ambil formulir, harapannya kelima 
kandidat ini mengembalikan for-
mulir,” harap nya.

Ia berharap Partai Demokrat tidak 
menunjuk langsung, tapi menemu-
kan kandidat terbaik untuk PPU. 
Harapannya, calon kandidat yang 
terpilih ini memiliki kesamaan visi 
dan misi dengan Partai Demokrat. 

“Ini calon termuda, tapi jos,” tam-
bahnya.

Sementara itu, Kandidat Calon 

Bupati yang sekaligus Ketua DPC 
Balikpapan, Denni Mappa menga-
takan salah satu alasan terbesarnya 
mencalonkan diri menjadi Calon Bu-
pati PPU karena paling dekat dengan 
Ibu Kota Nusantara (IKN). Terlebih 
dirinya merupakan kader Partai 
Demokrat. 

“Walaupun asal saya dari Balikpa-
pan, tapi kita harus terus berkontri-
busi untuk Kaltim,” jelasnya.

Denni juga jelaskan pasca ini pi-
haknya akan melakukan komunikasi 
dengan para kandidat lainnya. Se-
mentara ini, pihaknya juga sedang 
menimbang-nimbang kandidat yang 
dapat menjadi bersama melaju di 
Pilkada PPU. “Semua sedang ko-
munikasi intens, jadi Kita lihat saja 
nantinya,” pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

NELLY/ RADAR IBUKOTA 

Bakal Calon Bupati PPU, Denni Mappa sehabis mengambil formulir dari Partai Demokrat.

Tambah Lagi Kandidat Bupati PPU dari 
Demokrat, Diharap Dapat Calon Terbaik 
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PENAJAM PASER UTARA - Bakal 
Calon Bupati Penajam Paser Utara 
(PPU), Mudyat Noor mengungkap-
kan akan berpihak pada masyarakat 
dalam proses penyelesaian sengketa 
di daerah Ibu Kota Nusantara (IKN). 
Walaupun, jelas dalam prosesnya 
pihaknya siap menjadi negosiator 
dalam penyelesaian sengketa yang 
terjadi.

Mudyat yang telah mantap un-
tuk maju dalam Pemilihan Kepala 
Daerah di Kabupaten Penajam Paser 
Utara (PPU), mengatakan bahwa per-
masalahan sengketa lahan ini mer-
upakan masalah klasik yang bisa 
ditemukan titik tengahnya.

“Saya juga dengar langsung dari 
masyarakat, saat Saya keliling di 
Penajam ini,” terangnya usai di-
skusi bersama wartawan, Selasa 
(16/04/2024).

Dari informasi yang dirinya terima, 

sebagian warga mengeluhkan tanah-
tanah mereka yang sebelumnya di-
kuasai direbut oleh Bank Tanah, se-
bagai perwakilan negara. Termasuk 
juga terkait dengan para transmigran 
yang juga kesulitan.

“Itu tadi, peran pemerintah sangat 
dibutuhkan sebagai negosiator, an-
tara masyarakat dengan Pemerin-
tah Pusat. kan harusnya seperti itu,” 
tegasnya.

Mudyat menegaskan bahwa kebi-
jakan pemerintah daerah memiliki 
peranan penting. Termasuk men-
etapkan Rencana Tata Ruang dan 
Wilayah (RTRW) yang harus segera 
diselesaikan. 

“Bisa jadi kan tukar guling. Kita ber-
ikan kepada Pemerintah Pusat tapi 
tukar gulingnya kita lakukan RTRW, 
beberapa wilayah hutan jadi wilayah 
KBNK (Kawasan Budidaya Non Ke-
hutanan),” tambahnya.

Ia mengatakan kehadiran pemer-
intah daerah sangat penting dan 
berpihak kepada masyarakat yang 
dipimpinnya. Terlebih menurutnya, 
pemerintah daerah merupakan per-
panjangan tangan masyarakatnya, 
bukan pemerintah pusat.

“Beda dengan posisi gubernur 
yang merupakan perpanjangan tan-
gan dari pusat,” terangnya.

Mudyat menegaskan posisinya 
untuk senantiasa berpihak kepada 
masyarakat. Terutama dirinya se-
bagai bakal Calon Bupati PPU yang 
telah optimis berkontestasi pada No-
vember 2024, mendatang.

“Memang harus seperti itu, posisi 
pemerintah daerah harus berpihak 
kepada siapa yang dipimpinnya,” 
pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

NELLY/ RADAR IBUKOTA

Bakal Calon Bupati PPU, Mudyat Noor saat diwawncarai.

Siap Berkontestasi di Pilkada PPU, Mudyat Akan 
Hadir untuk Rakyat Kawal Sengketa Lahan di IKN
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SAMARINDA-  Direktur Solarcell-Lis-
trik Tenaga Surya Emanuel Setiawan, 
mendukung penuh turnamen golf 
perdana Media Kaltim, dalam rang-
ka memperingati HUT ke-4 Media 
Kaltim Network (MKN). Yang akan 
diselenggarakan pada 27-28 April 
2024 mendatang, di Lapangan Golf 
Tanah Merah Kota Samarinda.

Saat ditemui di kantornya, Eman-
uel Setiawan menyampaikan bahwa 
Solarcell menjadi salah satu sponsor 
dalam event golf tersebut.

“Untuk Solarcell sendiri bisa sup-

port seperti baliho dan kita siapkan 
lahan untuk balihonya, drown, dan 
lain sebagainya. Karena ada agen-
da pertemuan di Jakarta dengan PJ 
Gubernur Kaltim Akmal Malik, seh-
ingga saya belum bisa memastikan 
untuk bisa menghadiri turnamen golf 
Media Kaltim,” ungkap Emanuel Seti-
awan, Rabu (17/4/2024).

Lanjutnya, Solarcell akan meny-
iapkan tim untuk mengikuti pertand-
ingan golf pada kelas flight sponsor. 
“Akan ada tim EO yang akan mengi-
kuti turnamen golf mewakili Solarcell 

sendiri. Tim drown juga akan kami 
siapkan khusus,” ujarnya.

Dalam hal itu juga Emanuel mem-
beberkan, akan memberikan sponsor 
bagi flight Hole In One (sekali pukulan 
masuk ke dalam lubang).

“Karena Solarcell bekerja sama den-
gan Asuransi, maka saya akan men-
sponsori khusus untuk hole in one 
seharga genset tenaga surya yakni 
sebesar Rp100 juta,” pungkasnya.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

SAMARINDA - Rabu (17/4/2024) 
siang, Sungai Karang Mumus di Jln. 
Tarmidzi Samarinda terlihat airnya 
berubah menjadi bewarna kehijauan. 

Saat Media Kaltim menanyakan 
hal tersebut kepada Yustinus Sapto 
Hardjanto, pengamat sungai, dijelas-
kan bahwa itu merupakan proses dari 
blooming air sungai.

“Itu bagus dilihat, namanya bloom-
ing. Bagus untuk ikan yang suka 
makan lumut. Tapi kalau lumutnya 
dominan maka miskin oksigen airn-
ya, jadi hewan atau biota air yang bu-
tuh oksigen akan sengsara,” jelasnya.

Lantas kelayakan airnyapun patut 

dipertanyakan, apakah layak untuk di-
gunakan oleh warga sekitar atau tidak. 
Yustinus merasa bahwa air tersebut 
tidak layak digunakan, bahkan untuk 
sekadar memandikan hewan.

Dari data yang diperoleh Media 
Kaltim, Jurnal Kesehatan Lingkun-
gan pada tahun 2021 disebutkan 
hasil pengurukan bakteri E. Coli di 
Sungai Karang Mumus sudah mele-
wati baku mutu yang ditetapkan. 

Lebih lanjut, Yustinus juga me-
nekankan tentang dampak negatif 
dari blooming. Sebab proses bloom-
ing menandakan ada ketidakseim-
bangan dalam air. Sehingga itu 

akan menjadikan kualitas air sungai 
menurun. 

“Biasanya akan hilang kalau ada 
air baru yang cukup besar, seperti 
dari hujan deras. Situasi seperti ini 
biasanya dikarenakan air yang diam,” 
lanjutnya. 

Namun demikian perlu ada pengu-
jian lebih lanjut mengenai kelayakan 
air Sungai Karang Mumus. Hal itu 
tidak lepas dari banyaknya warga 
sekitar yang memanfaatkan sumber 
air dari sana. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Air Sungai Karang Mumus Berubah Jadi Hijau, 
Kelayakan Air Perlu Ditinjau Kembali

MEDIA KALTIM

Direktur Solarcell-Tenaga Listrik Surya Emanuel Setiawan. 

Solarcell Siap Sponsori Turnamen Golf Media Kaltim 2024



K oran DIGITAL

KAMIS
18 APRIL 2024 34SAMARINDA

SAMARINDA - Polemik air bersih di 
Perum Borneo Mukti 2, Jalan Daman-
huri, Mugirejo, Kec. Sungai Pinang, 
Samarinda, masih terus berlanjut 
hingga hari ini. 

Sekiranya sudah setahun berlalu 
setelah gelombang protes warga ke-
pada pengelola dan pemerintah kota. 
Namun hingga kini, warga Perum 
Borneo Mukti 2 masih terus bergelut 
dengan krisis air.

Wali Kota Samarinda, Andi Harun, 
beberapa waktu lalu sempat mem-
berikan pernyataan mengenai hal 
tersebut. Menurutnya, patut mem-
pertanyakan kebijakan pengelola pe-
rum, sebab fasilitas-fasilitas perum 
harusnya dilaporkan ke pemerintah.

Lebih jauh, Andi Harun, mengang-
gap bahwa selama ini pengelola pe-
rum belum memberikan berkas-ber-
kas tersebut kepada pemerintah. Se-
hingga tindak lanjut mengenai krisis 
air di Perum Borneo Mukti 2 tidak 
bisa begitu saja diselesaikan oleh 
pemerintah kota, melainkan tanggu-
ng jawab pengelola perum. 

“Kita harus liat dulu, mereka sudah 
menyerahkan berkasnya apa belum. 
Setahu saya belum. Pengembang 
Perum harus bertanggung jawab, 

kan itu awalnya transaksi kepada 
konsumen, harusnya sudah ada pen-
andatanganan di awal,” ungkapnya. 

Firdaus, Sekretariat RT Perum Bor-
neo Mukti 2, memiliki pandangan 
lain. Menurutnya apa yang dilontar-
kan oleh Wali Kota Samarinda tidak 
menjawab keluhan warga di tempat-
nya. Ia merasa Wali Kota  tidak me-
mahami apa yang menjadi keluhan 
warga mengenai krisis air. 

“Wali Kota tak paham tentang 
keluhan namun menjelaskan secara 
menyeluruh Samarinda Utara bahwa 
perumahan borneo mukti yg men-
galami krisis air. Tentang penyerahan 
aset sudah dilakukan dari pengem-
bang ke pemerintah baik jaringan 
maupun pasum,” terangnya. 

Water Treatment Plant (WTP) tidak 
lagi mampu memberikan akses air 
kepada warga Perum Borneo Mukti 2, 
sehingga bagi Firdaus, warga sudah 
menyurati Wali Kota agar memban-
tu membangun jaringan pipa dan 
intake agar PDAM bisa mengalir ke 
perumahan. 

Di tempat lain, Wali Kota men-
jelaskan bahwa kawasan Samarin-
da Utara memang memiliki masalah 
tentang penyaluran air. Warga dihara-

pkan bersabar menunggu pemban-
gunan pipa baru di kawasan Sempaja 
sembari mencoba membagi waktu 
pelayanan air. 

Kemudian Andi Harun menekank-
an untuk tidak menyalahkan pemer-
intah terkait kasus krisis air di Perum 
Borneo Mukti 2. Sebab pemerintah 
sendiri masih meninjau kembali ber-
kas-berkas yang belum diserahkan 
oleh pihak perum. 

“Kalau pengembangnya tidak 
beres, jangan seolah-olah pengem-
bangnya tidak beres, maka beritakan-
lah pengembang yang salah. Jangan 
malah seakan pemerintah yang ku-
rang memberikan pelayanan publik. 
Kita mau layani, kalau pengembang-
nya belum serahkan berkas gimana,” 
pangkasnya. 

Hingga saat ini, warga masih 
menunggu jadwal audiensi dengan 
Walikota Samarinda. Sebab pengem-
bang sudah tidak mau tahu menahu 
setelah diserahkan kepada pemer-
intah kota. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Krisis Air di Perum Borneo Mukti 2, Wali Kota 
Dianggap Tidak Mengerti Keluhan Warga
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SAMARINDA- Anggota Komisi II 
DPRD Kota Samarinda Laila Fatihah 
tanggapi perihal belum maksimalnya 
untuk kunjungan masyarakat ke Citra 
Niaga yang kini tengah direnovasi Pe-
merintah Kota (Pemkot) Samarinda.

Laila Fatihah mengatakan, sepinya 
peminat masyarakat ke Citra Niaga 
karena belum selesai tahap renovasi 
secara menyeluruh. Ia juga meminta 
Pemkot Samarinda memperjelas 
konsep atau fungsi yang ingin digal-
akkan pada Citra Niaga.

“Mungkin karena belum rampung 100 
persen, program dari pemerintah sendiri 
kami juga belum tahu ini. Apakah ini 
mau dijadikan pusat kuliner atau tempat 
event kesenian, atau mungkin dikemba-
likan kepada fungsi awal tempat berjual-
an oleh-oleh khas Samarinda,” ucap Laila 
Fatihah, Rabu (17/4/2024).

Lebih lanjut, melihat bahwa konsep 

yang dibawa oleh Pemkot Samarinda 
menjadikan Citra Niaga sebagai pu-
sat berbagai kegiatan.

“Kalau yang saya lihat dari tampi-
lannya seperti alun-alun agar mas-
yarakat dapat bersantai menikmati 
suasana Kota Samarinda,” ujarnya.

Ia juga menyebut,  yang menjadi 
pekerjaan rumah dari pemerintah ada-
lah promosi kepada masyarakat agar 
mengetahui Citra Niaga kini memiliki 
wajah baru yang ramah keluarga.

“Sekarang bagaimana Pemkot dapat 
menarik masyarakat agar manjadikan 
Citra Niaga sebagai ruang publik dan 
bagi keluarga yang ingin bersantai di-
tempat yang terbuka layaknya alun-
alun seperti yang berada di luar kota 
Samarinda,” pungkas Laila.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Citra Niaga Sepi Pengunjung, Laila Minta Pemkot Samarinda 
Lebih Galakkan Promosi dan Perjelas Konsep

MEDIA KALTIM

Anggota komisi II DPRD Kota Sama-
rinda Laila Fatihah.
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SAMARINDA - Isran Noor, mantan 
Gubernur Kalimantan Timur periode 
2018-2023, mengumumkan niatn-
ya untuk kembali bertarung dalam 
Pemilihan Gubernur (Pilgub) Kaltim 
2024. Isran Noor, yang dikenal “PeDe” 
alias percaya diri, memilih untuk 
maju melalui jalur independen ber-
sama Hadi Mulyadi, mantan wakilnya 
di Pilgub 2018.

Kendati belum mendapatkan 
dukungan dari partai politik, Isran 
Noor tampak optimis tentang pelu-
angnya dalam pemilihan mendatang. 
Pengalaman dan prestasinya selama 
memimpin Kaltim dianggap sebagai 
modal utama yang akan membawan-
ya kembali ke kursi gubernur.

Isran Noor memberikan sinyal kuat 
akan kembali menjadi kontestan da-
lam Pilgub Kaltim. Dengan nada ber-
canda, ia melontarkan kalimat yang 
mengisyarat akan maju dan optimis 
kembali menjabat sebagai KT 1.

“Dua saja cukup, tiga nggak bagus, 
Prabroro sudah menang. Gubernur 
harus dua kali. Ini guyon saja, enggak 
usah serius,” ucapnya.

Langkah Isran hampir sama den-
gan Pilgub 2018 lalu yakni menya-
takan akan maju jalur independen. 
Meskipun Isran Noor dan Hadi 
Mulyadi kemudian diusung oleh Par-
tai Gerindra, PKS, dan PAN.

Isran Noor menegaskan bahwa ha-
sil Pilgub mendatang adalah cermi-
nan dari kehendak rakyat dan ia siap 
menerima apapun hasilnya. 

“Jika ada yang punya calon Guber-
nur selain saya, ada jagoan lainnya 
tidak apa-apa,” ujarnya, menunjukkan 
penghargaan terhadap para lawa-
nnya dan harapan agar kontestasi 
berjalan secara demokratis.

Isran Noor pun menyadari bahwa 
tidak semua orang akan menyuka-
inya, tetapi ia tetap berkomitmen 
untuk berpartisipasi dalam proses 
demokrasi. 

“Kalau ada orang yang tidak suka 
dengan apa yang saya sampaikan 
ini tidak apa-apa. Kan’ belum tentu 
yang hadir di sini suka semua dengan 
saya, pasti ada yang nggak suka. 
Wajar ada yang suka, dan tidak suka 

itu,” tutup Isran Noor.
Selain Isran Noor, ada tokoh lainnya, 

yakni Rudy Mas’ud yang juga telah 
menyatakan kesiapan untuk maju 
sebagai kandidat. Rudy Mas’ud yang 
merupakan Ketua DPD I Golkar Kaltim, 
tak kalah PD maju Pilgub 2024 meski 
melawan petahana. Bukan tanpa ala-
san, Rudy menahkodai Golkar Kaltim, 
yang pada Pileg 2024 ini meraih suara 
terbanyak di DPRD Kaltim.

Golkar meraup 500 ribu lebih suara 
atau setara 15 dari 55 kursi di DPRD 
Kaltim. Dengan memenuhi suara 
lebih dari 25 persen dan kursi lebih 
dari 20 persen, maka Golkar dapat 
mengusung pasangan calon kepala 
daerahnya sendiri tanpa berkoalisi.

“Yang jelas kami ingin mengusun 
kader sendiri, dan DPP juga mengu-
tus sejumlah kader termasuk saya 
untuk maju dalam kontestasi Pilka-
da,” jelas pada media ini saat Halalbi-
halal dengan awak media beberapa 
waktu lalu.

Kendati demikian Anggota DPR RI 
ini menyatakan bahwa pihaknya in-

gin mengindahkan komitmen parpol 
dalam Koalisi Indonesia Maju (KIM). 
Ia mengatakan DPP Golkar mempri-
oritaskan untuk berpasangan den-
gan kader dari parpol yang terhimpun 
dalam koalsisi tersebut. 

Meskipun ia menyatakan tak me-
nutup kemungkinan bahwa pas-
angan calon yang diusung oleh 
Golkar keduanya merupakan kader 
partai berlogo beringin tersebut.

Terkait siapa pasangan atau calon 
wakil gubernur yang akan men-
dampinginya, Rudy mengaku tak ada 
kriteria khusus yang diinginkannya. 
Ia mengaku bahwa hasil survey akan 
menjadi sebuah acuan untuk menen-
tukan pasangannya kelak.

“Kita akan melakukan survey den-
gan tiga lembaga yang berbeda. Ka-
lau saya tidak ada kriteria khusus, 
yang penting memiliki kredibilitas, 
popularitas, intgritas untuk memba-
ngun Kaltim lebih maju,” imbuhnya. 

Penulis: Andi Desky
Editor : Nicha R

Isran Noor dan Rudy Mas’ud Sama-sama 
“Pede” Maju di Pilgub 2024
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SAMARINDA - Ketua DPD I Golkar 
Kaltim Rudy Mas’ud belum membe-
berkan siapa yang akan memimpin 
DPRD Kaltim periode 2024-2029. 
Ia menyatakan bahwa penentuan 
pucuk tertinggi “Karang Paci” mer-
upakan hak preogratif DPP Golkar.

Sebagaimana diketahui dari hasil 
pleno KPU Kaltim Anggota DPRD 
Provinsi Kaltim, Golkar menduduki 
posisi pertama dengan meraup su-
ara 538.147 suara. Dengan demikian 
partai berlogo beringin tersebut akan 
meraih 15 dari 55 kursi di Karang 
Paci. Sehingga Golkar kembali ber-
hak menempatkan caleg terpilihnya 
untuk menjadi ketua DPRD Kaltim.

DPD I Golkar Kaltim, sebut Rudy 
hanya berhak memberikan rekomen-
dasi yang terlebih dahulu dilakukan 
melalui mekanisme pembobotan. 
Ada beberapa indikator yang dise-
butnya yakni prestadi, dedikasi, loy-
alitas dan tanpa celah (PDLT). Terkait 
kapan mekanisme pembobotan dan 
kapan rekemendasi akan diserahkan, 

Rudy belum membeberkan waktu 
pelaksanaannya.

“Ketua DPRD (Kaltim) hak preogra-
tif DPP. Kami hanya memberikan 
rekomendasi, ada namanya me-
kanisme pembobotan,” jelasnya 
menjawab pertanyaan pewarta Me-
dia Kaltim beberapa waktu lalu.

Rudy pun menyatakan bahwa rai-
han suara setiap caleg yang lolos 
dalam Pileg 2024, tentu menjadi pe-
nilaian tersendiri untuk DPD Golkar 
Kaltim untuk menjadi rekomendasi 
ke DPP.

“Jam terbang dan raihan suara ten-
tu menjadi nilai tambah. Yang pun-
ya prestasi dan prestise (bergengsi) 
untuk Kaltim,” ucapnya di hadapan 
sejumlah awak media.

Bila menengok hasil hitung suara 
Anggota DPRD Kaltim dalam Pi-
leg 2024, ada 3 nama caleg yang 
mendulang suara terbanyak di mas-
ing-masing dapilnya. Mereka semes-
tinya berpotensi besar menjadi Ket-
ua DPRD Kaltim, mengingat prestasi 

pada Pemilu 2024 dan rekam jejak-
nya.

Yang pertama adalah Abdullah 
dengan 48.180 suara. Pria ini mer-
upakan salah satu kader senior Gol-
kar, yang masih menjabat sebagai 
Ketua DPRD Balikpapan periode 
2019-2024.

Kemudian ada Hasanduddin 
Mas’ud yang tak lain merupakan 
kakak kandung dari Rudy Mas’ud. 
Hasan merupakan petahana seka-
ligus Ketua DPRD Kaltim saat ini 
yang memastikan kembali terpilih 
di Pileg 2024 dengan 42.885 suara.

Yang ketiga adalah Syarifat-
ul Syadiyah dengan 28.497 suara 
pada Pileg 2024. Ia merupakan Wakil 
Ketua DPRD Berau yang kabarnya 
juga dberi mandat DPP Golkar untuk 
maju dalam Pemilihan Kepala Daer-
ah (Pilkada) 2024 mendatang.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha R

ANDI DESKY/MEDKAL

Setelah menjadi pemenang Pileg 2024 Anggota DPRD Provinsi Kaltim, Golkar kembali mendapatkan jatah kursi Ketua DPRD 
Kaltim. Namun siapa yang menjadi pucuk pimpinan Karang Paci, kabarnya ditentukan oleh DPP Golkar.

Inilah Calon Potensial Ketua DPRD Kaltim 2024-2029
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